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DU RÉDACTEUR 
EN CHEF
GERALD FLURRY

UNE VICTOIRE MIRACULEUSE

L'ampleur de la victoire de Donald Trump est 
vraiment impressionnante. Lors de l'élection 
présidentielle américaine du 5 novembre, il a 
remporté le vote populaire et les sept États clés. 
Les républicains ont conservé leur majorité à 
la Chambre des représentants et ont pris le 
contrôle du Sénat. Lorsqu'il reprendra ses 

fonctions, Trump disposera d'un pouvoir considérable.
Nombreux sont ceux qui considèrent qu'il s'agit du plus 

grand retour politique de l'histoire de la nation, voire du 
monde. Certains l'assimilent à une résurrection. D'autres y 
voient un miracle de Dieu. Pensez-y : Cet homme a fait l'objet 
d'attaques incessantes dès le moment où il a commencé à se 
présenter à l'élection présidentielle en 2015 et tout au long 
de son mandat. Même après avoir quitté Washington en 2021, 
les attaques n'ont jamais cessé : Il a été mis sur liste noire des 
médias sociaux ; le fbi a été victime d'une perquisition à son 
domicile ; il a été inculpé à quatre reprises ; il a été la cible d'un 
vitriol médiatique persistant et d'au moins deux tentatives 
d'assassinat. Pourtant, d'une manière ou d'une autre, il en est 
ressorti plus fort que jamais. En fait, il entame son second 
mandat avec beaucoup plus de pouvoir qu'il n'en avait lors de 
son premier ou qu'il n'en aurait eu s'il avait continué en 2021.

Vraiment, c'est UN miracle ! Dieu a protégé cet homme et lui 
a donné du pouvoir. En fait — c'est plus qu'un miracle : C'est 
l'accomplissement de la prophétie biblique. 

Il s'agit en fait d'une prophétie accomplie que les lecteurs 
de la Trompette  attendaient. Le retour de Trump à la Maison 
Blanche a été l'une de mes prévisions constantes au cours des 
quatre dernières années.

Une prévision impopulaire
J'ai écrit pendant le premier mandat de Trump qu'il remplissait 
le rôle prophétisé d'un Jéroboam de la fin des temps, un antitype 
du roi israélite du huitième siècle av. J.-C. Certaines de ces 
prophéties devaient encore se réaliser après un mandat, j'étais 
donc certain qu'il reviendrait. Lorsque l'élection lui a été volée, 
j'ai dit que la fraude serait révélée et qu'il retrouverait son poste (« 
Why Donald Trump Will Remain America's President », Trumpet, 
Janvier 2021 ; theTrumpet.com/23193). J'étais certain que ce 
problème serait résolu avant les cérémonies d'investiture de 2021.

Je me suis trompé sur ce point. Trump a quitté la Maison 
Blanche et Joe Biden a été investi. Certains en ont conclu que 
j'avais fait une prophétie erronée, et je peux le comprendre. 
Cependant, dans mon article suivant sur le sujet, j'ai défendu 
ma prévision : « Pourquoi je crois toujours que Donald Trump 
va revenir » (Trumpet, mars 2021 ; theTrumpet.com/23490). « J'ai 
reçu quelques critiques pour ce que j'ai écrit », peut-on lire dans 
cet article. « Cependant, je veux que vous vous souveniez de ce 
que j'ai écrit dans cet article. Je ne m'y soustrais pas. (...) J'ai 
fondé mes prévisions concernant le président Trump sur deux 
passages prophétiques sur lesquels j'ai régulièrement attiré 
l'attention au cours des quatre dernières années. Je sais que 
ces prophéties s'accompliront, je suis sûr à 99,9 pour cent que 
ma compréhension de ces prophéties est correcte, et n'importe 
qui peut les prouver ! ». (Ces prévisions sont présentées dans 
l'infographie de la page 18).

À l'époque, personne ne pensait que Trump reviendrait à la 
présidence. Ses ennemis se réjouirent, tandis que ses alliés et 
ses partisans furent découragés. Mais souvent, avec la véritable 
prophétie biblique, lorsque les circonstances semblent 
contraires, vous devez simplement faire confiance à Dieu.

Voici l'une de ces grandes prophéties que je regardais : « Car 
l'Éternel vit l'affliction d'Israël à son comble et l'extrémité à 
laquelle se trouvaient réduits esclaves et hommes libres, sans qu'il 
n'y eût personne pour venir au secours d'Israël. Or l'Éternel n'avait 
point résolu d'effacer le nom d'Israël de dessous les cieux, et il les 
délivra par Jéroboam, fils de Joas. ... » (2 Rois 14 : 26-27). Sous le 
règne de Barack Obama, et ensuite de sa marionnette Joe Biden, 
l'Amérique était vraiment dans une affliction amère ! Cela dit en 
fait que le nom même d'Israël était sur le point d'être effacé ! (Vous 
pouvez prouver que l'Amérique fait partie de l'Israël prophétique 
des temps modernes en demandant notre livre gratuit Les 
Anglo-Saxons selon la prophétie.) Mais Dieu a eu pitié. Et Il a sauvé 
l'Amérique – dans une certaine mesure, de 2017 à 2020 –  par la 
main de ce Jéroboam des temps modernes, Donald J. Trump.

Mais le travail n’était pas terminé. J’ai cité cette prophétie 
à plusieurs reprises au cours des quatre dernières années 
pour prouver que Trump allait revenir. Dieu l’a dit, et Dieu dit 
toujours la vérité. 

« Le reste des actions de Jéroboam, tout ce qu'il a fait, ses 
exploits à la guerre, et comment il fit rentrer sous la puissance... 

Le retour de Donald Trump à la Maison Blanche est plus qu'un spectaculaire 
retour politique — c'est l'accomplissement d'une prophétie biblique.
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» (verset 28). C'est l'élection volée que Trump devait « récupérer 
» — et il a vraiment dû guerroyer pour le faire ! Le dernier 
chapitre de mon livre L'Amérique sous attaque s’intitule 
« Donald Trump va se battre pour revenir ». « Pour revenir au 
pouvoir, M. Trump va devoir faire la guerre ! » ai-je écrit. « Peu 
importe à quel point ses ennemis le détestent –   la prophétie 
dit que Trump reviendra. … Tout cela doit se produire grâce 
à un miracle de Dieu ! Et cela devrait être évident pour tout le 
monde lorsque cela se produit, s'ils sont honnêtes ».

Ce miracle est-il évident pour vous ? Il s'agit réellement d'un 
accomplissement époustouflant de la prophétie biblique ! 

Voyez comment cet homme a guerroyé : il a enduré des 
attaques personnelles, des poursuites civiles et pénales, une 
destitution, une rébellion parmi son propre personnel, et 
même les balles d’assassins ! À travers tout cela, Dieu l’a 
préservé et lui a donné de l’énergie et l’a maintenant élevé à 
nouveau au pouvoir pour terminer le travail qu'Il a pour lui. Ce 
qui s'est passé le 5 novembre 2024 était miraculeux, noble et 
puissant. Et Dieu doit vraiment en recevoir le crédit.

La prophétie biblique dit que Donald Trump va conduire 
une résurgence en Amérique. Basée sur l'ampleur de sa victoire, 
cette résurgence pourrait être significative et impressionnante. 
Nous devons voir que ce n'est pas l'œuvre d'un homme. C'est 
l'œuvre de Dieu. Dieu a émis la prophétie, et Dieu est en train 
de l'amener à s'accomplir.

Comme c'est merveilleux que nous puissions regarder dans 
la Bible de Dieu, voir où Il dit que quelque chose arrivera — et 
ensuite le voir s'accomplir ! Dieu accomplit toujours Ses 
prophéties !

Cette élection a montré le profond amour et 
la miséricorde de Dieu envers l’Amérique. De 
nombreuses personnes s'attendaient à des 
troubles et à des violences. Une élection 
contestée aurait certainement déclenché de 
graves conflits sociaux. Le fait que le résultat 

ait été si décisif et irréfutable a fait taire les dissidents et a 
permis au pays d'avancer dans une paix relative. Cela ouvre la 
voie à une résurgence nationale.

Encore une fois, en perdant puis en récupérant  la présidence, 
Donald Trump revient au pouvoir beaucoup plus fort qu'il ne 
l'aurait été autrement. Miraculeusement, le vol de l'élection 
présidentielle de 2020 a tourné à son avantage ! Une profonde 
corruption a été révélée dans l'ensemble du gouvernement, 
dans le monde des affaires, dans la technologie, dans les 
grands médias et dans d'autres domaines. Le programme de 
la gauche radicale s'est avéré oppressif et dangereux, et les 
Américains l'ont rejeté. Les objectifs de Trump pour « rendre 
sa grandeur à l’Amérique » (Make America Great Again) 
consistant à fermer la frontière, à expulser les migrants 
illégaux, à accroître la production d’énergie, à revitaliser 
l’économie, à sécuriser les élections, à assécher le marais de 
Washington et à réduire le gouvernement bénéficient d’un 
soutien plus important que jamais.

En outre, les républicains « Jamais Trump » se sont dévoilés. 
Il y a quatre ans, d'éminents dirigeants l'ont abandonné, et il y 
a deux ans, lors des élections de mi-mandat, ils ont été encore 
plus nombreux à le faire. Il est devenu extrêmement clair qui 
est vraiment loyal à Donald Trump. Aujourd'hui, en choisissant 
son cabinet et son personnel, le président élu a une bien 
meilleure connaissance de la personnalité de ces personnes 
qu'il ne l'aurait jamais eue. Il met en place une équipe 
déterminée à accomplir de grandes choses et à agir rapidement.

En observant cette résurgence, rappelez-vous toujours 
2 Rois 14 : 26-27. (Le livre des Rois fait partie des anciens 
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PLAN POUR UNE RÉSURGENCE ÉCONOMIQUE

L
e s  É tat s - U n i s  d'A m é r i q u e 
sont confrontés à un dilemme 
h i s t o r i qu e .  E l l e  p e u t  s o i t 
demeurer la nation la plus 
riche du monde,  soit  faire 

faillite en l'espace d'une génération. Le 
gouvernement fédéral est en passe de 
dépenser  1 000 milliards de dollarsen 
intérêts sur la dette nationale en 2024, 
dépassant ainsi les dépenses de défense 
pour la première fois de son histoire. 
Cette crise continuera de croître à 
moins que le gouvernement ne réduise 
radicalement les dépenses. 

L'Américain moyen paie 14 279 $ 
dollars d'impôt fédéral sur le revenu 
chaque année, et pourtant le pays 
dépense bien plus qu'il ne perçoit. Le 
déficit était de 1 800 milliards de dollars 
en 2024. Pour combler ce déficit, le 
gouvernement crée de l'argent à partir 
de rien, ce qui génère de l'inflation.

L a  f r u s t rat i o n  gé n é ra l i s é e  d e s 
é l e c t e u r s  c o n c e r n a n t  l 'é t a t  d e 
l'économie américaine a poussé des 
millions d'Américains à voter pour 
Donald Trump. Maintenant, le président 
élu agit pour réformer l'économie 
avant que les choses ne s'aggravent. De 
nombreux commentateurs inquiets 

affirment que M. Trump va creuser le 
déficit américain avec des réductions 
d'impôts et créer encore plus d'inflation 
avec des droits de douane — mais la 
plupart d'entre eux évitent de présenter 
l e  p l a n  é c o n o m i qu e  c o m p l e t  d u 
président élu. 

L'e n t r e p r e n e u r  t e c h n o l o g i qu e 
américain Elon Musk a souligné que « 
Toutes les dépenses gouvernementales 
sont des impôts. La partie qui n'est 
pas couverte par les recettes fiscales 
devient l'inflation. Vous êtes soit taxé 
directement par le gouvernement, soit 
taxé par l'inflation, mais il est certain que 
vous êtes taxé ». 

Cela signifie qu'il n'est pas possible 
d'examiner séparément les réductions 
d e  l ' i m p ô t  s u r  l e  r e v e n u  e t  l e s 
augmentations des droits de douane 
proposées par M. Trump. Vous devez 
les considérer comme une partie 
de son plan économique global, qui 
consiste à réduire simultanément les 
impôts sur le revenu, à éliminer la dette 
gouvernementale et à réduire l'inflation 
en augmentant les droits de douane 
et en réduisant les dépenses inutiles. 
Il s'agit d'un programme ambitieux, 
mais si M. Trump parvient à mettre 

Le programme économique de Donald Trump peut-il  
vraiment rendre à l'Amérique sa grandeur ? PAR ANDREW MIILLER 

en œuvre toutes ses propositions 
économiques, il pourrait transformer 
les États-Unis en une superpuissance 
autosuffisante qui ne dépendrait plus 
des produits manufacturés de l'Asie de 
l'Est ou du pétrole du Moyen-Orient. 

Seul le temps nous dira dans quelle 
mesure le programme économique de M. 
Trump sera réalisé, mais les prophéties 
bibliques indiquent que l'Amérique est 
sur le point de connaître une résurgence 
économique. 

La grande question maintenant est 
de savoir si le peuple américain se 
repentira de ses erreurs passées et fera 
volte-face.

Équilibrer le budget
Le président élu Trump a déclaré que sa 
première action après sa prestation de 
serment le 20 janvier serait de nommer 
un groupe de travail chargé d'organiser 
une grande foire d'État américaine 
dans l'Iowa pour présenter la puissance 
de l'Amérique à l'occasion du 250e 
anniversaire de la nation en 2026. Il a 
d'autres grandes idées pour célébrer cet 
anniversaire.

I l  a  chargé Elo n Musk et  Vivek 
Ramaswamy d'un nouveau département 

EMMA MOORE/TROMPETTE
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mille milliards de dollars. Une réduction 
de 2 000 milliards de dollars permettrait 
au pays de renouer avec les bénéfices et 
de dégager un excédent de 180 milliards 
de dollars. Certes, 180 milliards de 
dollars ne représentent que la moitié de 
1 pour cent de la dette nationale totale, 
qui s'élève actuellement à environ 36 
000 milliards de dollars. Pourtant, un 
tel excédent rassurerait toujours les 
investisseurs que les États-Unis peuvent 
effectuer leurs paiements d'intérêts et ne 
sont pas sur le point de faire faillite.

Après avoir racheté la plateforme 
de médias sociaux Twitter en octobre 
2022, M. Musk a licencié 6 500 des 
8 000 employés de l'entreprise, qui 
(rebaptisée X) gère toujours le sixième 
site web le plus visité au monde. Trump 
espère que Musk pourra concevoir un 
plan similaire pour le gouvernement 
fédéral, qui s'est transformé en un 
labyrinthe au cours du siècle dernier. 
M. Trump a annoncé son intention 
d e  sup p r i m e r  l e  d é pa rte m e nt  d e 
l 'Éducation,  qui  consommait  238 
milliards de dollars en 2024, et de 
redonner cette responsabilité aux États. 

Les coupes nécessaires pour sauver 
l'Amérique de la faillite doivent être 
non seulement draconiennes mais 
aussi généralisées. Si Trump ne réduit 
pas les programmes obligatoires des « 
Big Three » — Medicare, Medicaid et 
Sécurité sociale – alors il devra réduire 
de moitié toutes les autres dépenses 
fédérales pour équilibrer le budget des 
États-Unis. 

En d'autres termes, l'État-providence 
gonflé des États-Unis doit prendre fin, 
que cela plaise aux gens ou non.

« Tout le monde semble ne pas se 
soucier de la situation actuelle », a 

déclaré Musk en octobre dernier. « Nous 
ajoutons mille milliards de dollars à 
notre dette — que nos enfants et petits-
enfants devront payer d'une manière 
ou d'une autre — tous les trois mois. 
Bientôt, cela sera tous les deux mois, 
puis chaque mois. Et ensuite, la seule 
chose que nous pourrons payer sera 
l'intérêt. »

Une telle politique économique 
i m p r u d e nt e  n'e s t  p a s  s e u l e m e nt 
imprudente, elle est pécheresse. Dieu 
dit : « Le méchant emprunte et ne peut 
rembourser... » (Psaume 37 : 21 ; Revised 
Standard Version), et « L'homme de 
bien laisse un héritage aux fils de 
ses fils ... » (Proverbes 13 : 22, version 
Darby française). Pourtant, au moins 
trois générations d'Américains ont 
hypothéqué l'avenir de leurs enfants 
en échange d'aides publiques.  La 
génération actuelle de dirigeants 
doit prendre des mesures drastiques 
i m m é d i a t e s  p o u r  p r é v e n i r  u n 
effondrement catastrophique.

Rendre aux droits  
de douane leur grandeur
De nombreux analystes économiques 
c o n s i d è r e n t  l a  d e t t e  n a t i o n a l e 
américaine comme la principale menace 
pour la sécurité nationale. Ils ont 
absolument raison. L'histoire montre 
que lorsqu'une nation commence à 
dépenser plus en paiements d'intérêts 
qu'en défense nationale, elle perd 
rapidement sa capacité à se défendre. 

Une autre menace étroitement liée à 
la sécurité nationale des États-Unis est 
leur énorme déficit commercial. Lorsque 
les nations dépensent plus qu'elles ne 
produisent, elles tendent à importer plus 
qu'elles n'exportent. Pour cette raison, 

20 000 milliards de dollars

10 000 milliards de dollars

1990 1992 1994 1996 1998 2000 2002 2004 2006 2008 2010 2012 2014 2016 2018 2020 2022 2024

DETTE NATIONALE DES ÉTATS-UNIS
30 000 milliards de dollars

d e  l ’ E f f i c a c i t é  go uve r n e m e nt a l e 
chargé de démanteler la bureaucratie, 
d'éliminer les réglementations et de 
réduire les dépenses inutiles. Dans 
son annonce du 12 novembre 2024 
concernant le nouveau rôle de Musk 
et Ramaswamy, M. Trump a déclaré 
: « Nous éliminerons le gaspillage et la 
fraude massifs qui existent dans nos 
dépenses gouvernementales annuelles 
de 6,5 mille milliards de dollars. Ils 
travailleront ensemble pour libérer notre 
économie et rendre le gouvernement 
des États-Unis responsable envers 
‘Nous’,  le peuple ». Leur travail se 
terminera au plus tard le 4 juillet 2026. 
Un gouvernement plus petit, avec plus 
d'efficacité et moins de bureaucratie, 
sera le cadeau idéal pour l'Amérique à 
l'occasion du 250e anniversaire de la 
Déclaration d'indépendance. Je suis 
convaincu qu'ils réussiront ! »

T r u m p  a  c o m p a r é  c e  n o u v e au 
département, qui n'a le pouvoir que 
de faire des recommandations au 
gouve r n e m e nt  fé d é ra l ,  au  p ro jet 
Manhattan, impliquant que son succès 
sera aussi important pour la survie 
de l 'Amérique que le  programme 
de recherche de la Seconde Guerre 
mondiale ii qui a produit les premières 
armes atomiques au monde. C'est une 
analogie appropriée. Le Bureau du budget 
du Congrès prévoit qu'à l'actuel niveau 
des dépenses, l'Amérique dépensera 20 
pour cent des recettes fiscales pour la 
dette nationale dans une décennie — une 
explosion financière et économique. 

Certains organismes de surveillance 
estiment que le gouvernement gaspille  
300 milliards de dollars par an, mais 
Musk – célèbre pour la façon drastique, 
énergique et fructueuse dont il dirige ses 
entreprises – reconnaît que le problème 
est bien plus grave que cela. Lors d'un 
rassemblement de Trump au Madison 
Square Garden le 27 octobre 2024, 
Musk a déclaré qu'il avait l'intention 
de réduire le budget de la nation d'au 
moins 2 mille milliards de dollars. Des 
coupes aussi drastiques susciteraient la 
colère de nombreuses personnes, alors 
que des réductions de 2 mille milliards 
de dollars sont exactement ce qu'il faut 
pour équilibrer le budget des États-Unis. 
Au cours de l'exercice fiscal 2024, le 
gouvernement a collecté 4,92 mille 
milliards de dollars et a dépensé 6,75 
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les nations ayant des déficits budgétaires 
finissent généralement par avoir des 
déficits commerciaux significatifs. Les 
fondateurs de l'Amérique ont utilisé des 
droits de douane élevés pour s'assurer 
que la nation reste un producteur net de 
biens. Le pays a abandonné l'étalon-or 
en 1971  et  a  commencé à acheter 
des biens étrangers en imprimant 
simplement plus de monnaie. Après 
l'ouverture du commerce bilatéral avec 
la Chine communiste en 1979, le déficit 
commercial s'est aggravé. Dans la mesure 
où la Chine a recours au travail forcé 
pour produire des biens bon marché, 
il est impossible que les travailleurs 
américains puissent produire des biens 
moins chers que les travailleurs chinois. 

Les consommateurs américains 
dépensent aujourd'hui plus de 3 000 
milliards de dollars (environ un dixième 
des dépenses de consommation) en 
biens importés. Près d'un cinquième 
de ces biens importés proviennent de la 
Chine communiste. C'est une crise ! 

Selon une étude récente publiée 
dans le magazine Forbes, les États-Unis 
dépendent désormais de fournisseurs 
étrangers non seulement pour les biens 
de consommation bon marché tels que 
les baskets et les écouteurs, mais aussi 
pour l'électronique haut de gamme, les 
produits pharmaceutiques et le matériel 
militaire. Dans une guerre future 
hypothétique avec la Chine ou l'un de 
ses alliés, les États-Unis pourraient se 
retrouver paralysés par des pénuries 
dans la chaîne d'approvisionnement.

Les dirigeants de l'Amérique semblent 
visiblement peu concernés par la forte 
dépendance de la nation à l'égard de pays 
comme la Chine. Pourquoi ? Nombre 
d'entre eux ne tiennent tout simplement 

pas compte de la sécurité nationale 
pour tirer profit du faible coût de la 
main-d'œuvre des ateliers clandestins 
d'Asie de l'Est. Pour reprendre les mots 
du chroniqueur de Tablet Lee Smith : « 
Les élites politiques et économiques 
américaines n'ont pas choisi le déclin. 
Elles  ont choisi  de s'enrichir.  En 
délocalisant la base manufacturière 
américaine vers la  Chine,  i ls  ont 
saisi une opportunité commerciale 
sans précédent - une énorme main-
d'œuvre captive contrôlée par un 
régime autoritaire qui garantissait la 
production régulière de biens à une 
fraction de ce qu'ils coûteraient dans le 
pays » (15 septembre  2020).

Le plan de Trump pour combler 
le déficit commercial des États-Unis 
consiste à imposer des droits de douane 
de 60 pour cent sur les produits chinois 
et de 20 pour cent sur la plupart des 
autres produits étrangers. Cela rendrait 
les produits étrangers plus chers, ce qui 
inciterait les gens à acheter des produits 
américains.  Le Tax Policy Center 
estime que ce plan pourrait réduire 
les importations américaines de biens 
étrangers de 9 000 milliards de dollars au 
cours de la prochaine décennie. Bien sûr, 
les consommateurs américains devraient 
dépenser environ 3 000 dollars de plus 
par an pour acheter les mêmes types 
de biens. Pourtant, comme les droits 
de douane sont une taxe sur les ventes 
payée par les entreprises nationales à 
l'Amérique lorsqu'elles importent des 
produits étrangers, le gouvernement 
américain pourrait  se  permettre 
d 'a c c o r d e r  a u x  c o n s o m m at e u r s 
américains une réduction d'impôt de 
3 000 dollars tant que le gouvernement 
fédéral présente un budget équilibré.

S e l o n  l e  B u r e au  d u  b u d g e t  d u 
Congrès américain, la prolongation des 
réductions d'impôts de Trump pour les 
dix prochaines années — comme l'ont 
proposé les républicains — ajouterait 
4,6 mille milliards de dollars au déficit, 
soit 460 milliards de dollars par an. 
Cependant, cette analyse ne tient pas 
compte des droits de douane et des 
réductions de dépenses proposés par 
Trump. Selon la Tax Foundation, le 
plan tarifaire de M. Trump ajouterait 
80 milliards de dollars de nouvelles 
taxes sur les Américains, de sorte que le 
nouveau Congrès n'aurait qu'à réduire 
le budget de 380 milliards de dollars 
pour éviter que le déficit ne se creuse 
davantage.  C'est un objectif réaliste si le 
Congrès soutient le projet du président 
élu de supprimer des agences entières.

Lors des 137 premières années de 
l'histoire des États-Unis, l'impôt fédéral 
sur le revenu n'existait pas. Les droits de 
douane constituaient la principale source 
de revenus du gouvernement fédéral. 
La question n'est pas tant de savoir si 
l'Amérique peut se permettre les droits de 
douane de Trump, mais plutôt de savoir 
si les Américains veulent économiser de 
l'argent en achetant des marchandises 
étrangères bon marché afin de pouvoir 
reverser cet argent au gouvernement 
américain sous la forme d'impôts sur le 
revenu, ou s'ils préfèrent économiser de 
l'argent sur les impôts sur le revenu qu'ils 
pourraient utiliser pour acheter des 
produits de qualité fabriqués dans leur 
propre pays. La première option conduit 
à un grand gouvernement fédéral et à un 
petit secteur manufacturier, tandis que 
la deuxième option conduit à un petit 
gouvernement et à un grand secteur 
manufacturier.

Lors d'une interview très remarquée 
ave c  Jo e  R oga n  l e  1 e r  n ove m b re, 
M. Trump a expliqué pourquoi les 
fondateurs de l'Amérique pensaient 
que les droits de douane constituaient 
une meilleure source de revenus que 
l'impôt sur le revenu Puisque l'objectif 
des fondateurs était de créer un pays 
libre et indépendant, ils cherchaient à 
limiter la taille du gouvernement et à 
éviter les engagements étrangers. Un 
gouvernement financé par les droits 
de douane plutôt que par l'impôt sur le 
revenu remplit ces deux objectifs. Il n'a 
pas les fonds nécessaires pour devenir 
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trop grand, et sa population ne devient 
jamais dépendante des produits étrangers. 
Les gouvernements peuvent recourir à de 
nombreux moyens pour augmenter leurs 
recettes, mais les droits de douane sont 
la seule option qui permette réellement 
d'accroître l'indépendance économique 
et politique d'un pays.

Dans Les Anglo-Saxons selon la 
prophétie,  feu Herbert W. Armstrong 
a  s o u l i g n é  q u e  l e s  «  d i s t r i c t s 
manufacturiers d'Angleterre et de l'Est 
des États-Unis » étaient des bénédictions 
de Dieu. Pourtant, l'Amérique et la 
Grande-Bretagne ont méprisé ces 
bienfaits et ont délocalisé une grande 
partie de leur industrie manufacturière 
vers des pays étrangers. Dieu donne 
maintenant à ces nations une chance 
d e  re t ro uve r  l e u r  i n d é p e n d a n c e 
économique,  à  condition qu'elles 
admettent leurs erreurs et se repentent. 
Le prophète Amos prédit un temps où 
Dieu épargnera la destruction de l'Israël 
de la fin des temps, mais il précise que ce 
sera la dernière fois (Amos 7 : 5-8).

Drill, baby drill
Après l 'équilibre budgétaire et  le 
rétablissement des droits de douane, 
le troisième pilier du plan économique 
du président élu consiste à faire de 
l'Amérique le principal producteur 
d'énergie au monde. Début septembre, 
M. Trump a déclaré : « Dès le premier 
jour, j'approuverai de nouveaux forages, 
de nouveaux oléoducs, de nouvelles 
raffineries, de nouvelles centrales 
électriques, de nouveaux réacteurs, 
et  n ou s  ré du i ro n s  l e s  fo r m a l i té s 
administratives. »

Pe n d a nt  l e  p re m i e r  m a n d at  d e 
Trump, les États-Unis sont devenus 
un exportateur net d'énergie pour 
la première fois depuis les années 
1950. Joe Biden et Kamala Harris ont 
tout fait pour saboter l'indépendance 
é n e r g é t i qu e  d e s  É t at s - Un i s .  I l s 
ont révoqué un permis clé pour le 
pipeline Keystone, bloqué l'exploration 
pétrolière sur 10 millions d'acres 
en Alaska,  et  lancé une offensive 
réglementaire sans précédent contre 
les nouveaux baux de forage pétrolier 
et gazier. La production de pétrole 
aux États-Unis a chuté d'environ 1,1 
million de barils par jour. Le prix du 
carburant — et de tous les matériaux et 

biens qui sont transportés en utilisant 
du carburant — a augmenté. 

Le 2 octobre 2024, M. Trump a déclaré 
au gourou de la finance Dave Ramsey 
que son administration pourrait faire 
baisser le prix des produits alimentaires 
en augmentant les forages de pétrole et 
de gaz naturel en Amérique. Ce plan 
permettrait de compenser le prix des 
droits de douane de Trump et de faire 
de l'Amérique un pays qui vend de 
l'énergie à d'autres nations plutôt que 
de l'importer d'Arabie saoudite, du 
Mexique et du Venezuela. 

Immédiatement après l'élection de 
Trump, la présidente de la Commission 
européenne, Ursula von der Leyen, a 
suggéré que les exportations de gaz 
naturel liquéfié des États-Unis vers 
l'Europe pourraient remplacer l'énergie 
russe.  Les  industriels  al lemands 
peuvent avoir d'autres idées, mais le fait 
demeure qu'une Amérique qui subvient 
à ses propres besoins énergétiques et qui 
exporte de l'énergie est plus puissante 
qu'une Amérique qui importe de l'énergie. 

Trump et sa nouvelle administration 
peuvent-ils  réellement tenir leur 
promesse de faire de l'Amérique une 
superpuissance autosuffisante qui ne 
dépende plus des produits manufacturés 
de l'Asie de l'Est ou du pétrole du Moyen-
Orient ? La réponse à cette question 
dépend entièrement de combien Dieu 
décide de bénir le peuple américain.

M. Armstrong a cité les réserves 
pétrolières de l'Amérique comme l'une 
des nombreuses preuves bibliques et 
historiques que cette nation descend 
des anciens Israélites. « Quiconque est 
Éphraïm et Manassé aujourd'hui doit 
avoir été en possession des richesses 
agricoles, minérales et autres les plus 
précieuses de la Terre — les grandes 
mines d'or et d’argent ; fer, pétrole et 
charbon ; bois et autres ressources », 
a-t-il écrit dans Les Anglo-Saxons selon 
la prophétie. « Quelles sont les nations 
qui accomplissent ces prophéties ? 
Pourquoi, seulement la Grande-Bretagne 
et l'Amérique »

M. Trump ne sait peut-être pas quelle 
est la véritable identité de l'Amérique, 
mais il est certain qu'il veut utiliser 
la richesse de ses ressources pour 
s'assurer que les Américains restent 
indépendants d'extrémistes comme 
le régime iranien et de tyrans comme 

Vladimir Poutine et Xi Jinping. Il 
ne pourra pas atteindre cet objectif, 
cependant, à moins que le peuple 
américain ne soutienne ses initiatives 
pour équilibrer le budget, réduire 
le déficit commercial et atteindre 
l'indépendance énergétique. 

Ces objectifs sont en réalité une 
questio n de caractère,  et  non de 
politique. Si nous voulons que nos 
enfants vivent dans un pays libre, nous 
devons commencer à avoir confiance 
en Dieu au lieu de compter sur la Chine 
communiste pour tous nos besoins.

Bénédictions et malédictions 
Il y a environ 3 500 ans, Dieu a inspiré 
le Prophète Moïse à dire aux ancêtres 
de l'Amérique que s'ils abandonnaient 
Dieu et Sa loi, alors « une nation au 
visage farouche » les « assiégera dans 
toutes tes portes, jusqu'à ce que tes 
hautes et fortes murailles tombent » 
(Deutéronome 28  : 50 - 52). Pendant 
de nombreuses années, M. Armstrong 
a dit que ce siège prophétisé dépeint 
le bombardement de l'économie de 
l'Amérique par la concurrence étrangère. 
Ce matraquage a déjà commencé, même 
si beaucoup l'ignorent.

La relation avec la Chine a affaibli une 
grande partie de la force économique 
et industrielle de l'Amérique. Trump 
a  u n  b o n  p l a n  p o u r  r é c u p é r e r 
l’indépendance économique perdue 
de l’Amérique, mais il aura besoin de 
l’aide de Dieu pour le mettre en œuvre. 
Remarquez que le verset 49 spécifie 
que si Israël abandonne la loi de Dieu, 
alors « [L]'Éternel fera partir de loin, des 
extrémités de la terre, une nation qui 
fondra sur toi d'un vol d'aigle, une nation 
dont tu n'entendras point la langue ». 
D'autres écritures montrent que cette 
nation féroce n'est pas la Chine mais 
plutôt un Saint Empire romain revivifié 
dirigé par l'Allemagne.

Le rédacteur en chef de la Trompette, 
Gerald Flurry, explique dans son livre 
Isaiah's End-Time Vision que Kittim est 
un nom prophétique pour la Chine, et Tyr 
est un nom prophétique pour l'Europe. 
Ésaïe 23 décrit une alliance économique 
euro-chinoise contre les États-Unis, et la 
Chine est clairement le partenaire junior 
de l'Europe dans ce complot traître 
visant à réduire le peuple américain à la 
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A
u moment où les résultats des élections en 
Amérique étaient annoncés, l'Allemagne était 
en pleine tourmente. Le jour suivant le vote des 
Américains, la coalition allemande s'est effondrée. 

Aussi dramatique que soit l'accomplissement 
de la prophétie en Amérique, nous devons 
également prêter attention aux événements qui 

se déroulent en Allemagne. L'avenir de cette nation est faible 
si quelque chose ne change pas. Mais la prophétie biblique 
nous prévient que l'Allemagne est sur le point de choquer le 
monde avec sa puissance. Pour accomplir cela, elle a besoin 
d'un dirigeant fort, ce qui lui fait cruellement défaut en ce 
moment.

Ce n'est pas un hasard si la coalition allemande s'est 
effondrée si peu de temps après l'élection de l'Amérique. Et la 
victoire de Donald Trump est certaine de créer plus d'urgence 
en Allemagne pour résoudre sa crise politique. Un récent titre 
du New York Times a mis en évidence la situation : « Disparu en 
Europe : un dirigeant fort pour une nouvelle ère de Trump. »

Je crois que les événements récents en Allemagne vont, 
d'une manière ou d'une autre, ouvrir la porte à cet homme fort. 
C'est une prophétie à laquelle nous devons vraiment prêter 
attention.

En quête désespérée de leadership
Le chancelier allemand Olaf Scholz a eu un différend avec 
le ministre des Finances Christian Lindner, qui a exigé des 
coupes budgétaires drastiques. La coalition voulait dépenser 
plus pour l'armée, mais ils n'étaient pas d'accord sur la 
provenance de cet argent. Scholz voulait l'emprunter, tandis 
que Lindner voulait réduire les dépenses publiques. Ce 
désaccord a suivi des mois de querelles, et Scholz a finalement 
renvoyé Lindner. Ce faisant, il a rompu avec son partenaire de 
coalition, le Parti libéral-démocrate. 

La coalition était déjà fragile. Scholz est perçu comme 
hésitant et faible. Ses chiffres dans les sondages sont terribles. 
L'Allemand moyen veut que son pays soit plus puissant et 
militariste. Les gens veulent que leur nation soit plus impliquée 
dans le monde. Et ils veulent un dirigeant plus fort aux 
commandes.

En dehors de l'Allemagne, d'autres voix demandent la même 
chose. Ils disent que le monde a besoin d'une Allemagne plus 
musclée.

Alors que Scholz dirigeait la coalition, l'Allemagne avait un 
dirigeant incontesté. Aujourd'hui, personne en Allemagne 
n'a le pouvoir de prendre de grandes décisions ou de mener 
des actions décisives. Il faudra de nouvelles élections et une 

L'élection de l'Amérique a été suivie immédiatement  
par l'effondrement du gouvernement de l'Allemagne.  
Y a-t-il un lien ?  PAR GERALD FLURRY

APRÈS LA  
VICTOIRE DE TRUMP, 

SURVEILLEZ  
L'ALLEMAGNE

Le chancelier allemand Olaf 
Scholz siège au Bundestag peu 

après l'effondrement de son 
gouvernement de coalition.

JOHN MACDOUGALL/AFP VIA GETTY IMAGES
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Ce dirigeant est imminent 
Les prophéties bibliques annoncent l'apparition prochaine d'un 
homme fort européen. Le livre de Daniel donne de nombreux 
détails sur la manière dont il viendra au pouvoir. Ce livre 
est uniquement destiné pour le temps de la fin. Il n'a jamais 
été compris avant notre époque. En fait, à la conclusion de 
cette vision, Daniel a dit qu'il ne la comprenait pas. Il lui a été 
explicitement dit : « Mais toi, ô Daniel, ferme les mots et scelle 
le livre, jusqu'au temps de la fin …. Va, Daniel : car les mots sont 
fermés et scellés jusqu'au temps de la fin » (Daniel  12 : 4, 9). 
Daniel 8 : 19 met en évidence « la dernière fin », c'est-à-dire la 
dernière fin du temps de la fin. 

Plusieurs passages de Daniel 8 et 11 annoncent la montée d'un 
chef maléfique au sein du « roi du nord » — l'un des États grecs 
successeurs de l'empire d'Alexandre le Grand. De nombreux 
commentaires s'accordent à dire que ce rôle a été rempli dans 
l'Antiquité par le roi séleucide Antiochos IV Épiphane. Ce 
récit est expliqué de façon détaillée dans de nombreux livres 
d'histoire. Mais avant que cela ne devienne de l'histoire, c'était 
une prophétie ! Comme l'a expliqué M. Armstrong dans La Bible 
est infaillible, la prophétie accomplie est la preuve la plus 
forte qu'un Dieu Tout-Puissant existe. Cela devrait renforcer 
notre foi en Dieu et en Ses prophéties.

Pourtant, une grande partie de la vision de Daniel demeure 
inachevée. Certains de ces événements anciens ont également 
un accomplissement à la fin des temps. Aujourd’hui, nous 
avons à nouveau un « roi du nord » et un « roi du sud ». La 
description que fait Daniel d’Antiochus Épiphane fait allusion 
à un Antiochus des derniers jours qui régnera sur un « roi du 
nord » du temps de la fin. 

Le roi du nord aujourd'hui est situé en Europe, et au cœur 
de l'Europe se trouve l'Allemagne. C'est cette puissance 
que nous devons surveiller de près. Une prophétie connexe 
dans Ésaïe 10 : 5-7 fait référence à l'Assyrie, le nom ancien de 
l'Allemagne. Divers passages montrent que pour voir cette vision 
se déployer dans Daniel, nous devons surveiller l'Allemagne.

Les écrits de Daniel sur cet Antiochus nous indiquent 
exactement ce qui se passera et comment cet homme fort 
moderne montera au pouvoir. Les parties les plus étonnantes de 
cette prophétie sont sur le point de se réaliser de notre vivant !

Daniel 11 : 21 dit : « Un homme méprisé prendra sa place, sans 
être revêtu de la dignité royale ; il paraîtra au milieu de la paix, et 
s'emparera du royaume par l'intrigue. » Autrefois, les hommes 
étaient naïfs et crédules, et Antiochus en a profité. Il a feint d'être 
quelqu'un qu'il n'était pas et a obtenu des fonctions par la flatterie 
et la tromperie. Il s'agit d'un modèle que nous devons surveiller 
dans le cas du roi moderne du Nord. Ce dirigeant fort sera élu par 
des flatteries, et non par une élection démocratique. Moffatt dit 
que cette  « personne vile » est  « une créature abominable ». Cet 
homme terrible est sur le point de prendre le contrôle !

Comment cela pourrait-il se produire dans les nations 
sophistiquées d'Europe ?

Dans une émission de la Clef de David en 2009, j'ai dit que ce 
dirigeant pourrait peut-être « profiter d'une coalition faible ». 
Eh bien, c'est exactement ce à quoi l'Allemagne est confrontée. 

En 2002, j'ai également dit qu'il prendrait le pouvoir de 
manière déshonorable, non pas par un vote mais par un 
processus détourné, en utilisant son charme et en se donnant 

nouvelle coalition pour que l'Allemagne ait un gouvernement 
opérationnel. 

M. Scholz a d'abord établi un échéancier relativement peu 
contraignant pour trouver son remplaçant. Il prévoyait de 
tenir de nouvelles élections à la fin du mois de mars. Mais si les 
négociations de coalition se poursuivent comme par le passé, il 
pourrait s'écouler un an avant que l'Allemagne ne retrouve un 
quelconque leadership. L'Allemagne ne peut pas se permettre 
d'attendre aussi longtemps, et les Allemands le savent. 

En fait, toute l'Europe s'inquiétait du retard. « Une chose 
est sûre, l'Europe n'est pas forte sans une Allemagne forte », 
a déclaré la présidente du Parlement européen, Roberta 
Metsola. Le Telegraph a écrit : « M. Scholz a l'intention 
d'empêcher ce gouvernement en attente de prendre le 
pouvoir en ne tenant pas d'élections avant mars, deux mois 
après l'inauguration de M. Trump. Cela n'aboutira à rien 
d'autre qu'à prolonger la paralysie de l'Allemagne et à affaiblir 
les préparatifs européens en vue du deuxième mandat de 
Trump 2.0 » (7 nov. 2024).

De nombreux Allemands souhaitaient que de nouvelles 
élections aient lieu le plus rapidement possible. En guise de 
compromis, Scholz les a avancés au 23 février. 

Pourtant, même ces élections semblent peu susceptibles 
de résoudre la crise de leadership que connait l'Allemagne. 
Les sondages suggèrent qu'elles ne produiront qu'un autre 
gouvernement faible et divisé. 

Il y a un grand vide au niveau du leadership. Les Allemands 
savent que des mesures drastiques doivent être prises, et 
rapidement ! On voit cela dans les résultats des dernières 
élections, avec la montée en puissance de partis marginaux 
comme l'Alternative für Deutschland. Les électeurs se montrent 
disposés à accepter des politiques hors du commun. Ils 
réclament un dirigeant fort !

Considérez la pression sur l'Allemagne en ce moment. Il y a 
la guerre aux portes de l'Europe en Ukraine. Il y a la guerre au 
Moyen-Orient entre Israël et le Liban. Le Hezbollah a menacé 
d'apporter cette guerre en Europe en attaquant Chypre, un 
membre de l'Union européenne. L'avenir de l'Allemagne est 
précaire si un dirigeant fort n'émerge pas.

C'est ici que la prophétie biblique est si précieuse. La 
prophétie nous dit que l'Allemagne est sur le point de choquer 
le monde avec sa puissance.

Je pense que ces événements récents conduiront à 
l'installation d'un dirigeant fort très prochainement. Nous 
devons vraiment surveiller ! Je pense qu'une prophétie dont 
nous avons discuté pendant près d'un siècle est sur le point de 
s'accomplir, une prophétie de laquelle nous parlons depuis que 
feu Herbert W. Armstrong a commencé à écrire et à diffuser au 
début des années 1930 ! 

IL Y A UN GRAND VIDE AU NIVEAU DU 
LEADERSHIP. LES ALLEMANDS SAVENT 
QUE QUELQUE CHOSE DE CONSIDÉRABLE 
DOIT ÊTRE FAIT, ET RAPIDEMENT.
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l'air d'un « ange de lumière ». Nous avons assisté à 
quelque chose de similaire avec la façon dont Kamala 
Harris a été choisie comme candidate démocrate à 
la présidence. Il n'y a pas eu de primaires du Parti 
démocrate, ni de procédure normale de vote. Le 
cycle électoral prolongé et la faible coalition de 
l'Allemagne pourraient-ils conduire à une situation 
similaire ? Il est déjà très urgent d'avoir un dirigeant 
fort. En cas de crise, les élites allemandes pourraient 
décider qu'elles n'ont pas le temps de nommer 
quelqu'un par voie démocratique — elles pourraient intervenir 
et choisir rapidement un dirigeant. Mais cet homme va 
détourner l'ensemble de l'alliance, et celle-ci va se révéler très 
différente de ce que beaucoup de gens veulent qu'elle soit. 

Nous surveillons un homme en particulier depuis 
maintenant 15 ans pour éventuellement occuper ce rôle. Cet 
homme devient de plus en plus vocal — et il est un critique 
féroce de Donald Trump.

Un visage audacieux
Karl-Theodor zu Guttenberg était autrefois une étoile 
montante de la politique allemande et un véritable prétendant 
à la fonction suprême. Mais il a quitté la politique en 2011 à la 
suite d'un scandale de plagiat et s'est installé aux États-Unis. 
En septembre 2019, il est retourné en Allemagne.

Bien qu'il n'ait pas fait de politique depuis des années, M. 
Guttenberg est très au fait des événements mondiaux. Il a une 
vue impressionnante sur la politique, l'économie et l'armée, et 
il écrit fréquemment des articles et donne des interviews pour 
certaines des plus grandes organisations d'actualités des États-
Unis et d'Europe. C'est un homme brillant, et depuis environ 
une décennie, j'ai indiqué qu'il pourrait être le prochain 
dirigeant de l'Allemagne — et vraiment, de l'Europe.

L'a r g u m e n t  qu i  a  c o n d u i t  à  l 'e f f o n d r e m e n t  d u 
gouvernement de coalition allemand portait sur la source 
de financement de l'expansion militaire. Guttenberg a 
contribué à changer la perception du public allemand 
à l'égard de l'armée. En tant que ministre de la défense 
de 2009 à 2011, il a amené les Allemands à ne plus avoir 
honte de leur armée et à la considérer plutôt comme 
un élément de la contribution de la nation au monde. Il 
était le premier homme politique à qualifier l'opération 
militaire de l'Allemagne en Afghanistan de guerre. Combien 
aujourd'hui se souviennent que Guttenberg était l'une des 
figures clés derrière la présence militaire de l'Allemagne en 
Afghanistan ? Il pensait en termes de guerre offensive. Et il 
a accompli tout cela sous le règne modéré de la chancelière 
Angela Merkel.

Depuis qu'il a quitté ses fonctions, il a constamment critiqué 
les gouvernements pour leur sous-investissement dans l'armée 
allemande. Maintenant, presque tous les partis politiques du 
pays ont adopté son point de vue. Depuis des années, il appelle à 
un engagement militaire de l'Allemagne en Syrie et, récemment, 
des discussions sérieuses ont eu lieu sur le déploiement de 
troupes dans ce pays. 

Daniel 8 : 23 nous donne plus d'informations sur cet homme 
fort, qui pourrait désigner Guttenberg : « Et au dernier temps 
de leur royaume, quand les transgresseurs auront comblé la 
mesure, un roi au visage audacieux et comprenant des énigmes 
obscures, s'élèvera. » C'est une prophétie pour notre temps, 
comme je l'explique dans mon livret Un dirigeant allemand fort 
est imminent.  Cet homme sera un Antiochus moderne.

Donald Trump provoque certainement une réponse féroce 
de la part de Guttenberg. Une chose qui a attiré mon attention 
sur Guttenberg depuis 2016 est la fréquence à laquelle il 
profite des occasions de prendre la parole pour attaquer et 
insulter Trump.

Au cours de la première année de la présidence Trump, 
Guttenberg l'a traité de « den blonden Wüterich à Washington. » 
Wüterich se traduit par « maniaque, » « tyran impitoyable » ou 
« fou violent. » Quelle condamnation ! Dans ce discours de 2017, 
la colère sur le visage de Guttenberg est manifeste. Qu'est-ce 
qui motive une telle attitude ?

Guttenberg a déclaré à la télévision nationale le 14 novembre 
2023 qu'étant donné les chances de Trump de revenir à la 
Maison Blanche, « nous ne nous préparons pas suffisamment à 
la possibilité que la brute blonde prenne à nouveau les rênes en 
main ». « Trump n'est pas un ami des Allemands », a-t-il ajouté. 
Il a affirmé que des Américains, y compris des Républicains, 
lui ont dit personnellement que M. Trump est « probablement 
la plus grande ordure que nous ayons jamais eue dans la 
politique américaine ». C'est assez méchant !

Le dimanche précédant l'élection américaine, Guttenberg a 
écrit sur LinkedIn que M. Trump fait ressortir le pire en lui : 
« Si je voulais compter combien d'heures de ma vie quotidienne 
il m'a volé, peut-être même empoisonné, depuis 2016, 
j'arriverais à un nombre considérable. Je déplore l'attention 

DONALD TRUMP PROVOQUE 
UNE RÉACTION FÉROCE. KT ZU 
GUTTENBERG PROFITE SOUVENT 
DE CES OCCASIONS DE S'EXPRIMER 
EN PUBLIC POUR ATTAQUER ET 
INSULTER TRUMP.

Lors d'un discours en 
2016, Karl-Theodor zu 

Guttenberg qualifie Donald 
Trump de « fou violent ».

PETER KNEFFEL/DPA/AFP VIA GETTY IMAGES
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qu'il reçoit pour chaque indulgence, et je la lui donne ». Est-il 
normal de parler ainsi ?

Je ne sais pas si Trump connaît même le nom de Guttenberg ; 
je ne l'ai jamais entendu parler de lui. Mais cet ancien dirigeant 
politique allemand de haut rang est pratiquement obsédé par 
Trump !

Lors de son podcast du 3 novembre 2024 avec le politicien 
de gauche et marxiste Gregor Gysi, Guttenberg a accusé 
Trump d’alimenter une insurrection et a déclaré qu’il avait 
« des traits fascistes ». Il a dit que « certains disent que c’est 
quelqu’un qui se fiche complètement de la Constitution, qui 
ne voit fondamentalement que lui-même. » Ce sont tous 
des mensonges. La vision de Guttenberg est terriblement 
déformée, et il éprouve une haine violente envers un homme 
qu'il ne connaît même pas.

M. Guttenberg a également critiqué les projets de tarifs 
douaniers de M. Trump. Il a dit que Trump conclurait un 
accord bon marché avec le président russe Vladimir Poutine, 
avec qui il est de connivence. Il prétend que Trump n'a aucune 
compréhension. 

Parlant au magazine Focus Online après l 'élection 
américaine et l'effondrement de la coalition allemande, 
Guttenberg a déclaré qu'une Allemagne instable pourrait être 
une « victime facile pour Trump. » En d'autres termes, Donald 
Trump est l'ennemi de l'Allemagne, et il veut détruire l'Europe ! 
C'est une illusion ! Pourtant, les gens l'écoutent. En Allemagne, 
M. Guttenberg est l'une des principales voix à mettre en garde 
contre M. Trump. Mais écoutez ce qu'il dit !

L’état de faiblesse de l’Allemagne, combiné à la haine de 
Guttenberg envers la « brute blonde » de la Maison Blanche, 
pourrait-il l’inciter à revenir en politique ?

Le pouvoir derrière l'homme
Guttenberg est un homme brillant. Mais nous voyons souvent 
des personnes intellectuellement brillantes croire et dire des 
choses folles ! Quand le diable prend le contrôle de l'esprit de 
quelqu'un, cette personne peut vraiment dérailler.

Daniel révèle que le pouvoir derrière cet homme fort 
prophétisé est Satan. « Sa puissance s'accroîtra, mais non par sa 
propre force ; il détruira avec terreur, réussira et prospérera ; il 
détruira les puissants, ainsi que le peuple saint » (Daniel 8 : 24 ; 
Nouvelle Version King James). Cet homme est prophétisé pour 
détruire les États-Unis, la Grande-Bretagne et la nation juive 
au Moyen-Orient ! (Osée 5 : 5). Dieu leur donne un dernier 
avertissement pour qu'ils se repentent (Ézéchiel 33 : 11).

Réalisez ceci : Ce n'est pas seulement la gauche radicale, 
mais Satan le diable qui a subi une défaite majeure le 5 
novembre 2024. Satan était en train d'effacer l'Amérique. 
Dieu est intervenu pour préserver l'Amérique un peu plus 
longtemps afin de donner à la nation le temps de se repentir. 

Mais Satan ne renoncera pas. Il continue de se battre, et 
certainement la victoire de Trump le motive. La faiblesse du 

gouvernement allemand offre au diable une opportunité qu'il 
ne manquera pas d'exploiter. Apocalypse 12 : 12 dit qu'il est 
dans sa pire colère « sachant qu'il a peu de temps ». Ce n'est pas 
une coïncidence que le même jour où les résultats des élections 
ont été annoncés, le gouvernement en Allemagne soit tombé. 
Satan prépare le terrain pour la montée en puissance de cet 
homme fort. 

Le  Commentaire de Lange  dit  : «  Cet homme détruit 
par la paix. Il feindra l'amitié et parlera de se rassembler 
pacifiquement — mais ensuite il te détruit ! C'est ce qu'il fera à 
ces trois nations. 

L'Allemagne a coopéré étroitement avec l'Amérique, la 
Grande-Bretagne et Israël sur le plan militaire. Elle travaille 
avec la Grande-Bretagne sur une nouvelle alliance militaire : 
Elle fera bientôt voler des avions de patrouille à partir de 
bases britanniques. L'Allemagne propose d'aider l'État juif 
au Moyen-Orient à conclure un accord de paix une fois la 
guerre à Gaza terminée. Les Allemands ont reçu des bombes 
nucléaires américaines et achètent des avions de chasse 
furtifs F-35 pour transporter ces bombes. Imaginez les 
dégâts qu'ils pourraient causer lors d'une attaque surprise 
soudaine ! 

Lange ajoute que cet homme détruira  « avec soudaineté, 
par un dessein malin ». Se présentant comme un homme de 
paix, il vous détruit soudainement. Cela va choquer le monde 
entier ! Les gens verront cette puissance européenne se 
rapprocher de ces trois nations — puis soudain, une trahison 
perfide ! (Demandez notre livre gratuit Le Saint Empire romain 
selon la prophétie.)

La Moffatt traduit Daniel 8 : 23-25 : « Un roi provocateur se 
lèvera, un maître de la ruse Ce n'est pas par la force des armes 
qu'il obtiendra son grand pouvoir. Il fera des réclamations 
monstrueuses et prospérera dans sa politique, détruisant ses 
puissants ennemis. Son dessein sera dirigé contre le peuple sacré 
et il mènera à bien son intrigue. Il complotera des plans fiers et 
en ruinera beaucoup lorsqu'ils ne sont pas sur leurs gardes ».

C'est  un scénario terrifiant  :  Cet homme propose 
trompeusement la paix, puis il se lève soudainement pour 
détruire votre pays et vous réduire en esclavage ! C'est pourtant 
ce que la Bible prophétise !

C'est le genre de monde dans lequel nous vivons et Dieu veut 
que nous le reconnaissions. Il n'y a aucun espoir ni lumière 
dans ce monde maléfique. Nous ne pouvons pas y chercher de 
solutions. 

Changement majeur à venir !
Cet homme, prophétisé dans Daniel 8, a l'ambition de régner. 
Imaginez ce qui se passera quand il obtiendra le contrôle de la 
résurrection prophétisée du Saint Empire romain. Il viendra 
la plupart du temps comme un « ange de lumière » — jusqu'à 
ce qu'il détruise ses ennemis ! Ce n'est pas un raisonnement 
normal — mais c'est le genre d'homme que la prophétie nous 
annonce.

Ce qui est intéressant, c'est que, comme je l'explique 
dans mon livre L'Amérique sous attaque, l'ancien président 
américain Barack Obama a tenu ce type de rôle aux États-Unis. 
Au sommet de sa carrière, Obama avait mortellement réussi 

CET HOMME PROPOSE HYPOCRITEMENT LA 
PAIX, PUIS IL SE LÈVE SOUDAINEMENT POUR 
DÉTRUIRE VOTRE PAYS ET VOUS ASSERVIR.

SURVEILLEZ PAGE 21 u
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D
o n a l d  T r u m p  a  f a i t 
c a m p a g n e  s u r  u n 
engagement à mettre fin 
aux conflits ouverts du 
monde et à repousser les 
adversaires des États-Unis. 
Le peuple américain l'a élu 

de manière convaincante, et sa présence 
s'est immédiatement fait sentir au 
Moyen-Orient, des mois avant le jour de 
l'inauguration.

ISRAËL Lors de sa campagne en 
juillet, Trump a rencontré le Premier 
ministre israélien Benjamin Netanyahou. 
« Je l'ai encouragé à en finir avec cette 
[guerre] », a déclaré Trump aux médias 
après leur rencontre. «  Vous voulez 
en finir rapidement. Ayez la victoire, 
obtenez votre victoire, et finissez-en. 
Il faut que cela cesse, que les tueries 
cessent. »

L e s  c o m m e n t a i r e s  d e  T r u m p 
suggèrent qu'il donne à Netanyahou 
le feu vert  pour finir  de détruire 
l'organisation terroriste Hamas une fois 
pour toutes. L'objectif de Netanyahou a 
toujours été d'y parvenir dans un délai 
très court. Trump est apparemment 
d'accord pour qu'il prenne les mesures 
drastiques nécessaires pour vaincre le 
Hamas plus rapidement. 

Le 11 novembre, le ministre israélien 
des Finances, Bezalel Smotrich, a 
annoncé que l 'élection de Trump 
signifiait qu'Israël pouvait procéder 
à l 'annexion de la Cisjordanie.  Le 
1 2  n o v e m b r e ,  T r u m p  a  n o m m é 
M i k e  H u c k a b e e   —   qu i  a  d é c l a ré 
qu'Israël « possède déjà » cette terre 

et a « un titre de propriété » pour la 
contrôler — comme ambassadeur des 
États-Unis en Israël. 

HAMAS  L e  s out ie n  gé n é ra l  d e 
Trump à Netanyahou ne signifie pas 
que le Hamas fera marche arrière. Au 
moment de rédiger ces lignes, aucun 
cessez-le-feu n'a été conclu et Israël 
n'a pas encore éradiqué les derniers 
vestiges de pouvoir du groupe à Gaza. 

Trump pourrait devoir prendre les 
choses en main. Lors de son discours 
à la Convention nationale républicaine 
en juillet, il a déclaré : « Nous voulons 
récupérer nos otages. Et ils ont intérêt 
à être de retour avant que je ne prenne 
mes fonctions, sinon vous en paierez le 
prix fort ».

Cela indique que Trump pourrait 
intervenir directement à Gaza pour 
combattre le Hamas et libérer les otages 
ou, du moins, dégrader les finances 
et les bureaux du Hamas à l'étranger. 
De toute façon, l'Amérique exercera 
sûrement une pression beaucoup plus 
forte sur le Hamas que sous Joe Biden.

IRAN Au cours de son premier 
mandat, le Président Trump s'est retiré 
unilatéralement de l'accord nucléaire 
que Barack Obama avait utilisé pour 
renforcer le régime radical de l'Iran. Il 
a appliqué une politique de sanctions 
de « pression maximale » et a ordonné 
l'assassinat de Qassem Suleimani, le 
plus tristement célèbre des cerveaux 
terroristes iraniens. Il y a toutes les 
indications que Trump continuera ce 
type de politique étrangère. Brian Hook, 

membre de l'équipe de transition de 
Trump, a laissé entendre à CNN que la 
campagne de pression maximale allait 
reprendre. Il semble que Trump ait 
l'intention de remettre le terrorisme 
islamique radical à sa place, et l'Iran le 
sait.

Ce que dit la Bible
L o r s que  Tr u m p  a  c o l l ab o ré  ave c 
Netanyahou, les États-Unis et Israël ont 
connu une résurgence géopolitique. 
Lors de son premier mandat, Trump 
était relativement inexpérimenté et 
luttait contre les attaques politiques 
dans son pays. Aujourd'hui, Trump 
connaît mieux le jeu. Il sait qui sont ses 
amis et ses ennemis. Il en sait plus sur le 
pouvoir qu'il peut exercer.

Le premier mandat de Trump a été un 
âge d'or pour les relations entre Israël et 
les États-Unis. Cette fois-ci, au moins à 
court terme, la Trompette anticipe une 
relation encore plus forte.

Notre attente est basée sur un passage 
dans 2 Rois 14. Les versets 26-27 parlent 
d'une époque où l'ancien Israël souffre 
d'une «  affliction amère  », au point 
qu'un ennemi a presque «  effacé le 
nom d'Israël de dessous les cieux  ». 
Comme l'explique le rédacteur en chef 
de Trompette, Gerald Flurry, dans son 
livre gratuit L'Amérique sous attaque, 
ce passage est une prophétie pour 
l'Amérique moderne. C'est une prévision 
de graves problèmes pour l'Amérique 
et ensuite Dieu sauve la nation d'une 
manière spécifique  : «  par la main 
de Jéroboam  » M. Flurry a identifié 

L’EFFET 
TRUMP  
SUR LE MOYEN-ORIENT

Il n'est même pas encore entré en fonction  
qu'il est déjà en train de bouleverser les choses. 
PAR MIHAILO S. ZEKIC

Le Premier ministre israélien Benjamin 
Netanyahou (à droite) rend visite à Donald Trump 

chez lui en Floride avant les élections américaines.

AMOS BEN-GERSHOM (GPO) / HANDOUT/ANADOLU VIA GETTY IMAGES L’EFFET TRUMP PAGE 21 u
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La chute  
et la montée  
du Liban

Une prophétie clé est en train de 
se dérouler, et elle va redéfinir 
tout le Moyen-Orient et au-delà.  
PAR GERALD FLURRY

« No u s  a v o n s 
éliminé [Hassan] 
Nasrallah,  son 
remplaçant et le 
remplaçant de 

son remplaçant, » a déclaré le Premier 
ministre israélien Benjamin Netanyahou 
le 8 octobre 2024, après qu'Israël a éliminé 
les principaux terroristes du Hezbollah. 

Netanyahou est en train d'éliminer le 
Hamas en réponse à l'attaque atroce du 
Hamas le 7 octobre 2023. Le Hezbollah 
a fait l'erreur de rejoindre le combat 
du Hamas, et maintenant Netanyahou 
prévoit d'éliminer le Hezbollah également. 

Pour le bien de sa nation, j'espère que 
Netanyahou sera encore là pendant un 
certain temps. Les Israéliens ont besoin 
d'un dirigeant fort qui se battra vraiment, 
car s'ils ne se battent pas, ils ne survivront 
pas ! Mais pour l'instant, la situation 
semble très bonne pour les gens qui 
s'opposent au Hezbollah. Israël ne fait rien 
de moins que de rompre les liens du Liban 
avec l'Iran !

Depuis des années, j'ai dit, basé sur 
la prophétie biblique, que cette rupture 
se produirait. Par exemple, dans notre 
Trompette d'octobre 2020, j'ai écrit que 
« le Hezbollah perdra une grande partie 
de son pouvoir et … l'Iran perdra son 
emprise sur le Liban … ». C'est ce qui est 
en train de se produire sous nos yeux. 
Le Hezbollah est un groupe terroriste 
maléfique. La rupture de son pouvoir est 
un accomplissement passionnant de la 
prophétie. 

Cependant, à moins que nous ne 
regardions vers Dieu, l'Auteur de cette 
prophétie, nous nous retrouverons dans 
une position dangereuse. 

La prophétie biblique nous ouvre les 
yeux sur une vérité merveilleuse. Nous 
pouvons voir des événements et savoir 
ce qui va se passer ensuite. La suite des 
événements devrait particulièrement 
préoccuper l 'État juif  d'Israël.  La 
p ro p h é t i e  d o n n e  u n  a p e rç u  n o n 
seulement de la prochaine étape pour le 
Liban, mais aussi de celle qui suivra. Les 
actions récentes d'Israël conduisent à un 
résultat prophétisé — mais le pronostic 
à long terme ne favorise pas Israël.

Un homme est assis sur des 
décombres après l'attaque 

israélienne du 27 septembre 2024 
qui a tué le chef du Hezbollah, 

Hassan Nasrallah, à Beyrouth.

AFP VIA GETTY IMAGES
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Heureusement, en fin de compte, 
Dieu a de bonnes nouvelles pour Israël, 
le Liban et l'ensemble du Moyen-Orient.

La prophétie en question  
se trouve dans le Psaume 83
Pour comprendre ce qui est sur le 
point de se produire au Liban, il faut 
connaître la prophétie du Psaume 
83. Ce chapitre parle d'une alliance, 
sans précédent dans l'histoire, qui 
comprend la Turquie (Édom et Amalek), 
l'Arabie Saoudite et les États du Golfe 
(Ismaélites), la Jordanie (Moab, Ammon), 
la Syrie (Hagaréniens), les Palestiniens 
de Gaza et de Cisjordanie (Philistins), 
le Liban (Guebal, Tyr) et l'Allemagne 
(Assyrie ou Assur). (Lisez le chapitre 4 de 
ma brochure gratuite Le roi du sud pour 
une explication détaillée).

Le Psaume 83 nous dit que le Liban 
sera aligné non pas sur l'Iran mais sur 
un certain nombre de nations arabes et 
sur l'Allemagne ! 

Cela nécessitera un changement massif 
au Liban. Les liens étroits du Hezbollah 
avec l'Iran ont empêché une telle 
alliance. L'Iran (y compris le Hezbollah) 
et l'Allemagne se vouent une haine et une 
méfiance profondes. Un exemple récent 
illustre cette situation.

Le 19 juin 2024, Hassan Nasrallah a fait 
une déclaration des plus intéressantes, 
menaçant ouvertement Chypre : « Le 
gouvernement chypriote doit être averti 
que l'ouverture des aéroports 
et  d e s  ba s e s  c hy p r iote s 
à l'ennemi israélien pour 
cibler le Liban signifie que le 
gouvernement chypriote est 
devenu un acteur de la guerre 
de la guerre, et la résistance 
le traitera comme un acteur 
de la guerre. »

Chypre est  une pet i te 
nation insulaire à moins 
d'une heure de vol d'Israël et 
du Liban. Elle est membre de 
l'Union européenne et ne fait 
pas partie de l'Organisation 
du traité de l'Atlantique 
N o rd .  L a  g u e r re  ave c 
Chypre ne signifierait 
pas la guerre avec les 
États-Unis — mais cela 
signifierait  la guerre 
a v e c  l ' U E ,  e t  d o n c 
l'Allemagne.

Pourquoi Nasrallah menacerait-il 
ouvertement Chypre ? Elle n'est pas 
connue pour avoir contribué à la lutte 
d'Israël contre le Hamas, ni avoir 
ouvert ses bases pour qu'Israël attaque 
le Hezbollah. C'est un mystère pour 
beaucoup, mais du point de vue du 
Hezbollah, il y avait une bonne raison 
pour cette menace. 

B i e n  qu e  C hy p re  a c c u e i l l e  d e s 
bases militaires britanniques et une 
présence militaire américaine,  la 
nation insulaire est essentiellement 
c o nt rô l é e  p a r  l 'A l l e m a g n e.  C 'e s t 
l'Allemagne qui préoccupe vraiment les 
terroristes. 

Juste après l'attentat du 7 octobre 2023, 
l'Allemagne a exprimé son soutien à 
Israël et a stationné des troupes à Chypre 
dans le but déclaré d'intervenir au Liban 
pour évacuer les citoyens allemands. 
Un mois seulement après l'attaque du 
Hamas contre Israël, les forces armées 
de Chypre et d'Allemagne ont décidé 
d'approfondir leur coopération. À la 

lumière de l'histoire,  cet accord est 
alarmant. 

Depuis des siècles, le Saint Empire 
romain cherche à contrôler Jérusalem, 
qu'il considère comme sacrée. Les 
croisés passaient souvent par Chypre 
pour atteindre les côtes d'Israël et du 
Liban, et ils ont massacré de nombreux 
musulmans ! C'est pourquoi les dirigeants 
islamistes sont alarmés par la prise en 
charge de cette île par l'Allemagne. 

Nasrallah connaissait cette histoire. 
Les dirigeants iraniens connaissent 
c e tt e  h i s t o i re.  I l s  s ave nt  c e  qu e 
l'Allemagne a en tête, et ils s'y opposent 
fermement ! Ces terroristes veulent 
également contrôler le Moyen-Orient, en 
particulier Jérusalem — et l'Allemagne, 
en déplaçant  du per so nnel  et  du 
matériel militaire à Chypre, représente 
une réelle menace pour leur ambition !

La Bible révèle que les craintes 
du Hezbollah sont justifiées. Il est 
prophétisé que l'Allemagne détruira 
militairement l'Iran ! Les nations 
arabes vont s'allier à l'Europe dirigée 
par l'Allemagne, et cette réincarnation 
moderne du Saint Empire romain jettera 
son dévolu sur Jérusalem.

Le Liban, le pivot 
Le Liban sera un pilier de cette alliance 
b i b l i qu e m e n t  p r o p h é t i s é e  a v e c 
l'Allemagne.

« Le Liban est le seul pays du Moyen-
O r i e n t  a v e c  u n e  f o r t e 
population chrétienne  », 
ai-je écrit il y a une décennie 
dans un article sur cette 
alliance. «  Quarante pour 
c e n t  d e s  h a b i t a n t s  d u 
Liban appartiennent à une 
dénomination chrétienne ; 
l a  p l u s  i m p o r t a n t e  e s t 
l’Église maronite, affiliée à 
l’Église catholique. Par décret 
constitutionnel, le président 
d u  L i b a n  d o i t  ê t r e  u n 
maronite. … Cette population 
fortement chrétienne rend 
le Liban différent du reste 
du monde arabe. … En raison 
d e  s a  f o r t e  p o p u l at i o n 
d'Arabes chrétiens, le Liban 
est devenu un pivot pour 
l'alliance du Psaume 83  » 
(Trompette, mai-juin 2014).
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alliance bibliquement 
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l'Allemagne.
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« LA PROPHÉTIE DIT

2020
24 août

Septembre 18

Le Parti républicain  
choisit Donald J. Trump  
comme son candidat à  
l'élection présidentielle.

3 novembre
Joe Biden aurait reçu plus de 81 millions de 
voix, soit le plus grand nombre de voix jamais 
exprimées pour un candidat à une élection 
présidentielle américaine.

Le vote anticipé commence lors des 
élections présidentielles américaines. 
Les électeurs envoient un nombre sans 
précédent de 65 642 049 bulletins de vote 
par correspondance.

La prophétie biblique prédit un dirigeant qui mènera un réveil 
national en Amérique. En 2016, Gerald Flurry identifia Donald Trump 
comme étant ce dirigeant, mais parce que la prophétie ne s'est pas 
entièrement réalisée, pendant les quatre dernières années, il a 
dit que M. Trump reviendrait au pouvoir. En novembre dernier, la 
victoire électorale de M. Trump prouva que M. Flurry avait raison.

15 novembre
Peter Navarro publie le  
premier volume d'un  
rapport en trois parties  
décrivant comment les  
démocrates volèrent l'élection  
avec des bulletins de vote par 
correspondance non vérifiés.

« Indépendamment de la façon 
dont les choses se présentent 
actuellement, je suis persuadé que 
Donald Trump restera président. »

Septembre 9
20 janvier

5 janvier
Peter Navarro et Steve Bannon coordonnent 

un effort appelé le Green Bay Sweep 
pour convaincre 100 républicains de 
faire pression sur le Congrès pour 
enquêter sur la fraude électorale.

6 janvier
Le sénateur Ted Cruz et le représentant 
Paul Gosar lancent le Green Bay Sweep à 
13 heures, mais les protestations incitent le 
Congrès à mettre fin à l'enquête.

7 janvier
Donald Trump est banni 
de Facebook, Twitter et 
une multitude d'autres 
réseaux sociaux.

Joe Biden prête serment et émet 17 ordres 
exécutifs,  
proclamations et  
mémorandums.

2021

« Donald Trump a bloqué ce 
mouvement visant à “effacer le nom 
d'Israël [qui inclut l'Amérique] de 
sous les cieux.” Son travail est-il 
terminé ? Non, il ne l'est pas. »

Janvier

« Cette partie de la prophétie n'a  
pas encore été réalisée. Sur la 
base de cette seule prophétie, 
nous pouvons être sûrs que Dieu 
va ramener Donald Trump au 
pouvoir tôt ou tard. Jéroboam n'a 
pas disparu de la scène. »

Mars

« Je ne sais pas comment cela se 
passera, mais je suis convaincu 
que Donald Trump va reconquérir 
la présidence. La prophétie 
biblique l'annonce ! »

Juillet

14 avril
Elon Musk amorce 
l'acquisition de Twitter dans 
le but de restaurer la liberté 
d'expression en Amérique.

15 novembre
Donald Trump annonce sa candidature à la 
présidence des États-Unis.

11 novembre
Rupert Murdoch, propriétaire de Fox News, 
du Wall Street Journal et du New York Post, 
renforce la narration selon laquelle les pertes 
subies par les républicains lors des élections 
de mi-mandat sont imputables à M. Trump.

2022

Gerald Flurry,
Trumpet Brief 

Gerald Flurry, La trompette philadelphienne

Gerald Flurry, La trompette philadelphienne

Gerald Flurry, La trompette philadelphienne

QUE TRUMP 
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23 mars
Donald Trump est accusé de 34 chefs 
d'accusation en relation avec l'affaire des 
pots-de-vin.

9 juin
M. Trump est inculpé de 40 chefs 
d'accusation pour des documents 
gouvernementaux trouvés à Mar-a-Lago.

1er août
M. Trump est inculpé de quatre chefs 
d'accusation en relation avec les mesures 
qu'il a prises pour dénoncer les fraudes 
électorales le 6 janvier 2021.

14 août
M. Trump est accusé de dix délits pour avoir 
dénoncé des fraudes électorales en Géorgie.

19 décembre
La Cour suprême du Colorado décide 
que le nom de M. Trump ne doit pas 
apparaître sur les bulletins de vote  
de l'élection présidentielle de 2024.

2023

« Pour revenir au pouvoir, M. Trump 
va devoir faire la guerre ! […] Peu 
importe à quel point ses ennemis 
le détestent — la prophétie dit que 
M. Trump reviendra. »

Janvier

2024
4 mars
La Cour suprême des États-Unis a jugé que le 
Colorado ne pouvait pas interdire à Trump de 
se présenter aux élections.

30 mai
Donald Trump est devenu un criminel 
reconnu coupable de falsification de 
documents commerciaux par un jury 
lors d'un procès.

27 juin
Le débat désastreux de Joe Biden  
face à Trump expose sa sénilité.

1er juillet
La Cour suprême des États-Unis statue que 
les anciens présidents sont exonérés contre 
toute poursuite pour des actions juridiques 
prises pendant leur mandat.

13 juillet
Thomas Crooks tire sur  
Donald Trump lors d'un 
rassemblement en plein air 
en Pennsylvanie.

5 août

21 juillet
Joe Biden se retire de la course à la Maison 
Blanche en 2024.

La convention nationale 
démocrate choisit 
Kamala Harris pour 
remplacer Biden.

« Il y a des gens qui 
pensent :  « Bon, OK, [Trump] va 
probablement gagner s'il ne se fait 
pas assassiner avant. » Eh bien, il 
ne sera pas assassiné. Il ne  
sera pas assassiné ! »

Juin « D'une manière ou d'une autre, 
Dieu va utiliser Jéroboam — Donald 
Trump — pour sauver l'Amérique 
pendant un court moment. »

Août

« Vous devez savoir pourquoi 
Dieu protège Donald Trump. « Il 
utilisera cet homme pour 'sauver' 
l'Amérique, comme le dit 2 Rois 14. »

Septembre

Septembre 15

5 novembre

Ryan Routh est capturé avec un AK-47 en 
embuscade en attendant d’assassiner M. Trump.

Donald Trump remporte l'élection de 2024.

« Malgré toutes ces attaques,  
M. Trump se bat pour revenir 
à la Maison Blanche. Même 
les tentatives d'assassinat ne 
l'arrêteront pas. Pourquoi ? Parce 
que le plan de Dieu subsistera. »

septembre 16

Gerald Flurry, La trompette philadelphienne

Gerald Flurry, sermon

Gerald Flurry, La trompette philadelphienne

Gerald Flurry, La trompette philadelphienne

Gerald Flurry, La trompette philadelphienneQUE TRUMP 
REVIENDRA »
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C e t t e  i m p o r t a n t e  p o p u l a t i o n 
chrétienne signifie qu'elle est d'un grand 
intérêt pour le Vatican. Au cours de l'été, 
le Liban semblait au bord de la guerre, 
et le secrétaire d'État du Vatican, Pietro 
Parolin, a effectué un voyage de dernière 
minute là-bas. Parolin est l'homme le 
plus puissant après le pape dans l'Église 
catholique et un prétendant pour être le 
prochain pape. 

Le Vatican s’intéresse également 
vivement à Chypre. En novembre 2023, 
le président de Chypre a rendu visite 
au pape à Rome, avec Parolin également 
présent. Le site Web Vatican News a 
rapporté que «  il y a eu un échange 
de points de vue sur la  situation 
internationale,  en accordant une 
attention particulière aux conflits en 
cours, y compris la situation en Israël et 
en Palestine ». 

A u  d é b u t  d e  l 'a n n é e  2 0 2 4 ,  l e 
Vat i c a n  a  i n au g u r é  s a  p r e m i è r e 
a m b a s s a d e ,  a p p e l é e  n o n c i at u r e 
apostolique, à Chypre. « Aujourd'hui, 
nous inaugurons la maison du pape 
à Chypre, petite géographiquement 
mais immense historiquement », a 
déclaré l'archevêque Edgar Peña Parra, 
secrétaire d'État adjoint du Vatican, à 
l'issue de sa rencontre avec le président. 
L'ambassadeur du Vatican, l'archevêque 
Giovanni Pietro Dal Toso, «  dépeint 
Chypre comme un pont reliant l'Europe 
aux royaumes orientaux  », a écrit le 
Philenews de Chypre en avril 2024. En 
fait, le Vatican considère à la fois Chypre et 
le Liban comme des ponts, cruciaux pour 
avancer plus loin dans le Moyen-Orient.

Ce que le pape et le Vatican font à 
Chypre, en Terre Sainte et à Jérusalem 
est essentiel pour comprendre ce 
que font l'Allemagne et l'Europe — et 
pourquoi cela constitue une menace pour 

L es ruines de ce qui était autrefois des immeubles 
d'habitation bordent les rues. Des pilleurs fouillent les 
débris. Le sol est cratérisé comme un paysage lunaire. 

Des milliers de personnes font la queue pour obtenir de la 
nourriture.

Voici Gaza aujourd'hui, après avoir subi les représailles de 
l'attaque barbare du Hamas contre Israël le 7 octobre 2023. Israël 
a envahi le territoire, réalisant des progrès impressionnants 
en détruisant la quasi-totalité des unités paramilitaires du 
Hamas, en tuant le chef du Hamas et le cerveau du 7 octobre, 
Yahya Sinwar, et en démantelant le réseau de tunnels et d'autres 
infrastructures terroristes de la bande de Gaza. Il a mené avec 
succès et rapidité une guerre extrêmement difficile. 

Aujourd'hui, cependant, il se préoccupe de ce qu'il convient 
de faire après la catastrophe. Quel est le plan d'après-guerre du 
Premier ministre Benjamin Netanyahou pour Gaza ?

M. Netanyahou a exposé sa vision devant le Congrès des 
États-Unis le 24 juillet 2024. « Une nouvelle génération de 
Palestiniens ne doit plus apprendre à haïr les Juifs, mais plutôt 
à vivre en paix avec nous », a-t-il déclaré. « Après notre victoire, 
avec l'aide des partenaires régionaux, la démilitarisation et 
la déradicalisation de Gaza peuvent également conduire à un 
avenir de sécurité, de prospérité et de paix. C'est ma vision pour 
Gaza. »

Les « partenaires régionaux » sont les pays arabes dits 
modérés qui ont signé des traités de paix avec Israël ces 
dernières années : les Émirats arabes unis, Bahreïn et le Maroc. 
M. Netanyahou sollicite leur aide pour un objectif qui va bien 
au-delà de la bande de Gaza.

«  L'Amérique et Israël peuvent aujourd'hui forger une 
alliance de sécurité au Moyen-Orient pour contrer la menace 
iranienne croissante », a-t-il déclaré. « Tous les pays qui sont 
en paix avec Israël et tous les pays qui feront la paix avec Israël 
devraient être invités à rejoindre cette alliance. »

L'Iran est la puissance qui se cache derrière le Hamas, le 
Hezbollah et pratiquement toutes les autres menaces majeures 
contre Israël. L'Iran cherche également à dominer le monde 
arabe. Cette crainte commune de l'Iran a conduit ces États 
arabes, dont le Bahreïn, le Soudan et le Maroc, à adhérer aux 
traités de paix « les accords d'Abraham » d'Israël. 

Parmi les signataires des accords d'Abraham, les Émirats 
arabes unis ont remporté la palme. Ils possèdent l'une des 
plus grandes économies du Moyen-Orient et l'une des armées 
les plus avancées. Sa guerre contre les Houthis du Yémen 
de 2015 à 2019 montre qu'ils n'ont pas peur de combattre les 
mandataires iraniens. M. Netanyahou et Israël considèrent 
les Émirats arabes unis comme un partenaire naturel. Dans 
son autobiographie, M. Netanyahou a déclaré que le président 
Mohammed bin Zayed était «  un dirigeant astucieux et 
visionnaire » avec lequel il pourrait s'allier contre l'Iran.

Les relations entre Israël et les Émirats arabes unis se sont 
considérablement resserrées depuis 2020. Les deux pays ont 
mené des exercices militaires conjoints et leurs échanges 
commerciaux ont atteint des milliards de dollars. Tout au long 
de la guerre entre Israël et le Hamas, M. Zayed a maintenu 
son ambassade à Tel-Aviv et est le seul État arabe à accueillir 
encore un ambassadeur israélien. Contrairement aux autres 
compagnies aériennes arabes, les compagnies Emirates et 

PAR MIHAILO S. ZEKIC

LIBAN PAGE 18 uGaza le jour d'après

La ville de Gaza brûle peu après le massacre 
perpétré par le Hamas le 7 octobre 2023.

YAHYA HASSOUNA/AFP VIA GETTY IMAGES
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Etihad des Émirats arabes unis continuent de desservir Tel 
Aviv à partir de Dubaï et d'Abou Dhabi. Lors du tir de barrage 
de missiles de l'Iran contre Israël en avril dernier, les Émirats 
arabes unis auraient partagé des renseignements avec Israël. 
Alors que d'autres nations arabes prennent leurs distances avec 
Israël, M. Zayed maintient ses liens à la fois étroits et publics.

Le 17 juillet 2024, le Financial Times a publié un article de 
la diplomate des Émirats arabes unis Lana Nusseibeh. Il a 
essentiellement servi à annoncer la vision des Émirats arabes 
unis pour la bande de Gaza d'après-guerre. Les Émirats arabes 
unis sont prêts à aider Israël à reconstruire Gaza, déclara 
Mme Nusseibeh. Elle appela à « une mission internationale 
temporaire qui réponde à la crise humanitaire, établisse la loi 
et l'ordre, jette les bases de la gouvernance et pave la voie à la 
réunification de Gaza et de la Cisjordanie occupée sous l'égide 
d'une seule et légitime Autorité palestinienne. » Elle s'attendait 
à ce que cela mène à la création d'un État palestinien et 
indiquait que les Émirats arabes unis aideraient à faciliter cela.

Les Palestiniens ont rejeté le plan des Émirats arabes unis. 
Six jours après la présentation du plan dans le Financial Times, 
14 factions palestiniennes, dont le Fatah et le Hamas, signèrent 
une déclaration d'unité sous la médiation du gouvernement 
chinois à Pékin. Cet accord est censé conduire à un 
« gouvernement d'unité nationale » sur Gaza, la Cisjordanie et 
Jérusalem. En novembre, le Fatah et le Hamas étaient toujours 
en négociation. Les analystes interprètent cela comme le rejet 
par le Fatah du plan des Émirats Arabes Unis. Le Fatah et le 
Hamas sont des rivaux acharnés ; il n'y aurait aucune raison de 
négocier si le Fatah n'estimait pas que le plan était susceptible 
de se réaliser et d'exclure l'Autorité palestinienne. À l'heure où 
nous écrivons ces lignes, rien n'est officiel. Mais même le fait 
de parler publiquement de la participation des Émirats arabes 
unis à la reconstruction de Gaza est monumental. 

Il existe de nombreuses raisons pour lesquelles un dirigeant 
arabe rejetterait les approches d'Israël. Le président égyptien 
Anouar el-Sadate a été assassiné pour avoir agi de la sorte. 
Pourtant, M. Zayed n'a visiblement pas peur. Netanyahu lui 
fait manifestement confiance. Quoi qu'il arrive avec Gaza dans 
les mois à venir, cela impliquera très probablement les É.A.U. 
Apparemment, Israël fait suffisamment confiance à l'État du 
Golfe pour lui permettre d'être physiquement présent dans les 
territoires palestiniens.

Cette confiance pourrait-elle être malavisée ?
«  Nous voulons tous la paix,  » écrivit le 

rédacteur en chef de la Trompette, Gerald Flurry, 
dans « Deadly Flaw in Mideast Peace Deals » 
[Défaut mortel dans les accords de paix au Moyen-
Orient] à propos des accords d'Abraham. « Mais 
malheureusement, ces récents pactes de paix 
ont un défaut mortel. La prophétie biblique nous 
donne une idée précise de ces accords. Cela prédit 
en réalité que des Arabes modérés s'uniront, un 
peu comme nous le voyons actuellement. Mais il 
est prophétisé qu'ils ne coopéreront pas avec les 
États-Unis ou Israël ! » (Trumpet, janvier 2021).

M. Flurry faisait référence au psaume 83, 
lequel décrit une alliance au Moyen-Orient 
dont le but est « qu'on ne se souvienne plus 

du nom d'Israël ! » (verset 5 version Louis Segond). Le verset 
4 montre que cette alliance est le fruit de « projets pleins de 
ruse ». Parmi les peuples de cette alliance se trouvent les 
« Ismaélites », qui sont l'Arabie saoudite et les États du Golfe, y 
compris les Émirats arabes unis, ainsi que les « Philistins », ou 
Palestiniens. L'Assyrie, quant à elle, est l'Allemagne. Une autre 
prophétie dans Daniel 11 : 40 montre que l'Allemagne et ses 
partenaires s'allient contre l'Iran, le « roi du sud » prophétique 
(demandez la brochure gratuite de M. Flurry, Le roi du sud).

Beaucoup de choses doivent encore se passer avant que cette 
alliance ne se forme complètement. Mais sa formation est déjà 
bien avancée et inclut probablement les manœuvres actuelles 
des Émirats arabes unis. Les Émirats arabes unis sont un acteur 
de premier plan dans le monde arabe. Ils disposent d'une armée 
compétente, en particulier pour sa taille, et de plus d'argent 
liquide que la plupart des autres États arabes ; suffisamment 
pour s'engager dans la construction d'une nation s'il le souhaite.

Sous le régime du Hamas, il était peu probable que Gaza 
change d'allégeance, passant de l'Iran à l'Allemagne. Mais 
aujourd'hui, Israël supplie presque les Émirats arabes unis 
d'intervenir et de reconstruire la bande de Gaza à partir de 
rien. Si cela se produit, le nouveau gouvernement de Gaza serait 
redevable aux Émirats arabes unis. Il dépendrait également 
entièrement d'un parrainage extérieur, que l'Europe et les 
États du Golfe peuvent fournir. Gaza deviendrait ainsi un 
gouvernement fantoche de l'Europe et des Émirats arabes unis.

Ce n'est pas la seule façon dont les choses pourraient se 
dérouler. Mais elles semblent s'orienter dans cette direction. 
Ceci est particulièrement fascinant lorsque l'on comprend la 
mystérieuse prophétie du psaume 83.

Daniel 11  :   41 montre que l'Allemagne, sous le nom 
prophétique de « roi du nord », entrera « dans le plus beau des 
pays » — la Terre sainte, ou l'État d'Israël. Le mot « entrer » 
suggère une entrée pacifique. « L'indication ici est qu'Israël 
invitera réellement les Allemands à entrer parce qu'il croit qu'il 
a déjà la paix avec eux », écrivit M. Flurry.

« Les accords de paix actuels entre Israël et les États arabes 
créent ce sentiment de sécurité. Mais Israël devrait être 
plus conscient de l'histoire et de la prophétie ! Ce qui attend 
les Juifs aux mains de cette alliance euro-arabe est l'une des 
trahisons les plus perfides de l'histoire ! » (ibid).

C'est donc à ses risques et périls qu'Israël 
invite les Émirats arabes unis à sa porte. Quels 
que soient les détails de la guerre de Gaza, la 
Bible affirme que les Palestiniens s'allieront aux 
Arabes modérés et à l'Europe contre Israël. 

Ce sont de mauvaises nouvelles à court 
terme, mais ces mêmes prophéties indiquent 
une fin positive. Lisez la suite de la prophétie 
dans Daniel   12  :   1-2 et vous verrez que 
Dieu n'abandonnera pas Son peuple. Il le 
sauvera — dans le contexte d'autres prophéties 
étonnantes, y compris la venue du Messie et la 
résurrection des morts ! Si la Bible prophétise 
l'augmentation des problèmes d'Israël, elle 
indique également la solution à ces problèmes. 
Contrairement à tout pacte de paix conçu par 
l'homme, cette solution est source d'espoir. n

Jérusalem selon la prophétie,  
par Gerald Flurry, décrit 

ce qui arrivera à cette ville 
cruciale. Demandez votre  

exemplaire gratuit pour en 
savoir plus sur les troubles à 

venir et la paix ultime  
pour Jérusalem. 
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Israël qui est plus grande que celle du 
Hamas, du Hezbollah ou même de l'Iran !

Le point de vue du Vatican
Nombreux sont ceux qui, en Israël, 
souhaiteraient voir l'Europe s'impliquer 
davantage dans la région. Mais la 
réponse du pape au massacre du 7 
octobre 2023 devrait les faire réfléchir à 
deux fois.

Le lendemain des massacres,  le 
pape François a exprimé sa tristesse 
face à « ce qui se passe en Israël » et 
a déclaré que « Toute guerre est une 
défaite.  » Il s'est toutefois abstenu 
de condamner le Hamas. Trois jours 
plus tard, après avoir brièvement 
reconnu « le droit de ceux qui ont été 
attaqués à se défendre  », il a attiré 
l'attention sur « le siège total auquel sont 
soumis les Palestiniens de Gaza, qui a 
également fait de nombreuses victimes 
innocentes ». Selon Vatican News, il a 
« invité les deux parties à la retenue ».

Il y a quelque chose de terriblement 
erroné dans la façon dont le pape a 
réagi à ces meurtres ! Il a exprimé peu 
de sympathie pour «  ce qui se passe 
en Israël » — meurtres de masse, viols 
massifs  de femmes,  exécution de 
parents et d'enfants les uns devant 
les autres, décapitation de civils et 
même de bébés ! Le pape a fait pire que 
simplement désigner comme coupables 
le peuple israélien au même titre que les 
terroristes sanglants : il a fait passer les 
Israéliens pour beaucoup plus coupables ! 
L'ambassade d'Israël au Vatican a dénoncé 
à juste titre les « ambiguïtés linguistiques 
» et les faux « parallélismes » du pape.

Dans un premier extrait de son 
dernier livre, dont la sortie est prévue 
en 2025, le pape François écrit : « Selon 
certains experts, ce qui se passe à Gaza 
a les caractéristiques d'un génocide. Il 
convient de l'examiner attentivement 
pour déterminer s'il correspond à la 
définition technique formulée par les 
juristes et les organismes internationaux. 
» C'est un mensonge diabolique ! Dans 
la lutte contre le Hamas, Israël s'efforce 
plus que toute autre nation moderne 
d'éviter les pertes civiles. 

Pourquoi le pape parlerait-il d'une 
manière aussi ignoble ?

L'un des indices les plus récents est 
apparu le mois précédant les massacres. 

En septembre 2023, le ministre des 
affaires étrangères du Vatican a déclaré 
que Jérusalem, qui est contrôlée par 
les Israéliens, devrait être soumise à 
un statut internationalement garanti 
pour assurer « l'égalité des droits et des 
devoirs des fidèles des trois religions 
monothéistes ». Mais Israël accorde déjà 
des droits égaux aux chrétiens, aux juifs 
et aux musulmans, et permet même 
aux musulmans de contrôler le mont 
du Temple et d'en interdire l'accès aux 
juifs. Il ne s'agit pas de garantir les droits 
religieux des différentes religions : il 
s'agit de renforcer le contrôle de 
l'Église catholique sur Jérusalem !

C'est l'une des dernières indications 
de l 'intention du Vatican — et de 
l'Europe — de projeter son pouvoir 
depuis Chypre vers la Terre Sainte et 
jusqu'à Jérusalem.

Attendez-vous à des  
changements en Syrie, également.
L'attaque d'Israël contre le Hezbollah 
conduit directement le Liban à rejoindre 
l'alliance prophétisée du Psaume 83. Cela 
ouvre la voie à une plus grande implication 
de l'Allemagne et du Vatican au Liban. 
Attendez-vous à voir l'alliance Psaume 83 
se former rapidement. Plusieurs de ces 
nations entretiennent déjà de bonnes 
relations avec l'Europe, y compris l'Arabie 
saoudite, la Jordanie et la Turquie. 

L a  S y r i e  l o n ge  l a  f ro nt i è re  d u 
Liban, qui figure également dans le 
Psaume 83. Là aussi, des changements 
spectaculaires sont en cours. L'Iran a 
une mainmise sur la Syrie depuis des 
années, mais de nombreux Syriens 
souhaitent réellement obtenir l'aide de 
l'Allemagne. Ils veulent que l'Allemagne 
les aide à reconstruire leur économie 

et à progresser sur le plan national. 
L'Allemagne a son propre objectif  : 
bien qu'elle ait accueilli de nombreux 
réfugiés syriens, elle souhaite les 
rapatrier en Syrie. Beaucoup de ces 
réfugiés, qui souhaitent également 
rentrer chez eux, préfèrent s'allier à 
l'Allemagne, et non à l'Iran. Il s'agit là 
d'un facteur important à prendre en 
considération.

Les récentes attaques d'Israël contre 
les mandataires de l'Iran contribueront 
p r o b a b l e m e n t  à  p r o v o q u e r  c e 
changement prophétisé en Syrie. 

Que se passera-t-il  ensuite ? La 
prophétie biblique montre que ce ne 
sera pas ce qu'Israël, l'Amérique ou la 
Grande-Bretagne souhaitent. Le Psaume 
83 révèle quelque chose de vital que 
nous devons comprendre lorsque nous 
observons ces relations changeantes. 

Le motif de l'alliance du Psaume 83
Voici une vérité choquante, que l'on 
trouve dans le Psaume 83 : 4. Ce verset 
expose de quoi il  s'agit dans cette 
alliance : « Venez, disent-ils, exterminons-
les du milieu des nations, et qu'on ne se 
souvienne plus du nom d'Israël ».C'est 
ce que cette alliance prophétisée veut 
faire : détruire Israël ! 

Ils sont déterminés à effacer même le 
nom d'Israël. La plupart des gens ne s'en 
rendent pas compte, mais ce nom englobe 
non seulement la nation juive appelée 
Israël aujourd'hui (qui est en réalité le 
Juda biblique), mais aussi l'Amérique et 
la Grande-Bretagne, les descendants des 
petits-fils d'Israël (Jacob) par Joseph : 
Manassé et Éphraïm. Vous pouvez le 
prouver en lisant notre livre gratuit Les 
Anglo-Saxons selon la prophétie.

La prophétie révèle cette réalité 
étonnante. Mais vous n'avez pas à 
l 'accepter entièrement sur la foi : 
cette vérité est étayée par l'histoire 
récente. Au cours de la Seconde Guerre 
mondiale, les Arabes, c'est-à-dire les 
nations aujourd'hui considérées comme 
des États arabes « modérés », se sont 
alliés à l'Allemagne. Les Allemands 
commettaient d'horribles atrocités 
contre les Juifs, essayant d'effacer 
chacun d'entre eux de la surface de la 
Terre ! Bien sûr, les Allemands faisaient 
aussi la guerre contre l'Amérique et la 
Grande-Bretagne, et ces nations arabes 
se battaient aux côtés des Allemands !

u LIBAN  DE LA PAGE 16
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Tel est en effet la vraie nature de 
l'alliance qui se construit aujourd'hui. 
Ces nations que nous surveillons et 
qui se détachent de l'Iran vont être 
entraînées dans l'orbite de l'Allemagne 
et vont s'unir au sein d'une force 
dont l'ambition sans équivoque est de 
détruire les nations d'Israël !

Réalisez ceci : C'est plus qu'une alliance 
contre les nations d'Israël — c'est 
vraiment une alliance contre Dieu ! 

Lisez les deux premiers versets du 
Psaume 83 : « Ô Dieu, ne reste pas dans 
le silence ! Ne te tais pas, et ne te repose 
pas, ô Dieu  ! Car voici, tes ennemis 
s'agitent, ceux qui te haïssent lèvent 
la tête ». Ces gens sont les ennemis de 
Dieu ! Ils haïssent Dieu !

Le jeu de pouvoir du Vatican
Daniel 11 est une prophétie connexe 
critique. Il est écrit qu'un roi européen 
du nord vaincra un roi islamique radical 
du sud. 

Le verset 45 décrit le puissant dirigeant 
de cet empire européen, qui « dressera 
les tentes de son palais entre les mers, 
vers la glorieuse et sainte montagne. Puis 
il arrivera à la fin, sans que personne lui 
soit en aide ». Qu'est-ce que cela signifie ?

Le fondateur de la Pure vérité, Herbert 
W. Armstrong, a écrit dans le numéro 
d'octobre 1951 : «  [L]a capitale de cet 
Empire romain ressuscité, avec le 
Vatican, fera un déplacement éclair vers 
la Palestine - probablement Jérusalem ! 
Ce sera la dernière abomination à y être 
érigée ! Remarquez que dans Daniel 11 : 45, 
les « tentes » est un lieu de culte, et le 
« palais » la résidence d'un roi » (« Le Pape 
prévoit de déménager le Vatican ! »).

Le Vatican et l'Allemagne sont en 
train de ressusciter le pouvoir du Saint 
Empire romain, et ils veulent gouverner 
Jérusalem ! Il s'agit là d'un désir puissant 
de cette institution depuis quelque 1 500 
ans. Ils mèneront une nouvelle croisade 
pour conquérir la Sainte Ville.

Le Saint Empire romain ressuscité 
trouvera le moyen d'exercer un contrôle 
de plus en plus grand sur Chypre, la 
Terre sainte et Jérusalem. Ils ont un 
plan énorme pour le Moyen-Orient ! 
Daniel 11 décrit une opération militaire 
d'une ampleur sans précédent. Elle 
aura des résultats horribles, bien 
pires que ceux des croisades les plus 
sanglantes du passé !

Daniel  8  :   25 est  une prophétie 
connexe : « A cause de sa prospérité et du 
succès de ses ruses, il aura de l'arrogance 
dans le coeur, et il fera périr beaucoup 
d'hommes qui vivaient paisiblement, […] » 
Cela correspond au Psaume 83 qui décrit 
cette alliance prenant des « conseils 
rusés ». Cette puissance européenne est 
très trompeuse dans la manière dont elle 
poursuit ses objectifs. Elle prétend être 
entièrement consacrée à la paix, tout en 
visant à conquérir Jérusalem et à effacer 
même le souvenir d'Israël ! (Pour en 
savoir plus, lisez mon article « Le côté 
sombre de la visite du pape à Jérusalem » 
sur laTrompette.fr).

Israël est entouré d'Arabes qui le 
détestent. Les Israéliens pensent peut-
être qu'ils peuvent résoudre ce problème 
en invitant des forces européennes, 
mais ils ne voient pas la haine qui se 
développe en Europe.

Certains Israéliens peuvent s'inquiéter 
des déclarations du pape, mais ils ne 
voient pas de quoi il s'agit réellement 
parce qu'ils ne comprennent pas la 
prophétie biblique. Ils ne se souviennent 
pas non plus de l'histoire des croisades 
et d'autres persécutions catholiques 
des Juifs. Et ils ne comprennent pas 
l'Allemagne.

La « plaie » de Juda
La Bible révèle que l'Allemagne veut 
affaiblir  le  contrôle des Juifs sur 
Jérusalem, mais pas pour que l'Iran et 
l'islam radical puissent s'en emparer 
par la suite. Il y aura un grand choc 
entre le roi européen du nord et le roi 
islamique radical du sud. L'Allemagne 
planifie déjà sa politique étrangère 
et ses déploiements pour encercler 
l'Iran et finalement le détruire dans 
u n e  attaque  é c l a i r  ava nt  qu' i l  n e 

puisse prendre Jérusalem. (Lisez 
«  La prophétie du tourbillon    » sur 
laTrompette.fr)

C 'e s t  l a  vé r i t a b l e  a m b i t i o n  d e 
l'Allemagne, quelle que soit son amitié 
feinte avec Israël aujourd'hui.

Le livre d'Osée expose ce même piège 
mortel. « Éphraïm voit son mal, et Juda 
ses plaies, Éphraïm se rend en Assyrie, 
et s'adresse au roi Jareb ; Mais ce roi ne 
pourra ni vous guérir, ni porter remède 
à vos plaies » (Osée 5 : 13). Une étude de 
ce verset dans l'hébreu original révèle 
qu'Ephraïm (la Grande-Bretagne) et Juda 
(appelé aujourd'hui « Israël ») vont tous 
deux en Assyrie,  le nom prophétique de 
l'Allemagne moderne. (Pour le prouver, 
demandez notre brochure gratuite 
L'Allemagne et le Saint Empire romain.)

Pourquoi les Juifs se rendent-ils en 
Allemagne et qu'est-ce que la « plaie de 
Juda » ? En hébreu, le mot plaie signifie 
panser, un bandage, un remède. Le 
Gesenius' Hebrew-Chaldee Lexicon le 
définit comme «  la compression, le 
pansement d'une plaie ; d'où l'utilisation 
au sens figuré d'un remède appliqué aux 
plaies de l'État ». En d'autres termes, le 
remède est la plaie !

Abdias 7 décrit une « plaie » similaire. 
Le mot ici  a la même racine, et il 
signifie «  mensonge ; d'où, fraude, 
commerce insidieux … un filet, ou un 
piège » (Lexique Gesenius). Cette « plaie » 
est directement liée au fait d'avoir été 
trompé par un pacte de paix.

La plaie d'Israël mentionnée dans 
Osée 5  :  13 est celle du processus de 
paix avec les Palestiniens. Les Juifs ont 
à maintes reprises cédé des parcelles 
de terre et fait des concessions en 
échange de simples promesses. Ils ont 
fait confiance aux Arabes et n'ont reçu 
en retour que haine et violence. 

La véritable plaie est spirituelle, c'est-
à-dire un manque de foi en Dieu. Il n'y 
aurait pas de processus de paix si Juda 
avait fait confiance à Dieu plutôt qu'aux 
hommes. Les Juifs continuent d'essayer 
de se protéger en concluant des pactes 
de paix. Récemment, ils ont fait preuve 
d'audace et ont remporté quelques succès 
en s'attaquant à leurs ennemis. Mais s'ils 
ne se repentent pas et ne mettent pas leur 
foi en Dieu, ils sont sûrs de recourir à la 
même politique qui a échoué !

Osée 5 nous dit que les Juifs verront 
enfin que le processus de paix a échoué. 

Ces belles 
prophéties sont tout 

aussi certaines de 
s'accomplir que les 

sombres prophéties 
qui se déroulent 

dans le monde 
d'aujourd'hui.
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famine (voir les détails macabres dans 
Deutéronome  28 : 53-57). 

Trump a raison de se méfier de ces 
deux puissances économiques en 
croissance, et il a raison de désirer 
l 'autosuffisance économique pour 
l 'A m é r i qu e.  M a i s  s e u l  D i e u  p e ut 
empêcher le Saint Empire romain de 
détruire les États-Unis. Deutéronome 
28 indique très clairement qu'« une 
nation au visage farouche » assiégera 
l'Amérique et détruira son économie 
si le peuple américain refuse d'obéir 
à la loi de Dieu. Équilibrer le budget et 
refuser de faire des affaires avec les 
dictatures communistes est un bon 

début vers la repentance, mais ces deux 
changements ne sont pas suffisants.

Dieu nous dit comment nous pouvons 
être protégés de la catastrophe sans 
pareille prophétisée à venir. Le livre 
d'Ézéchiel, qui a été écrit spécifiquement 
pour ce temps de la fin, avertit, « Et toi, 
fils de l'homme, dis à la maison d'Israël 
: Vous dites : Nos transgressions et nos 
péchés sont sur nous, et c'est à cause 
d'eux que nous sommes frappés de 
langueur; comment pourrions-nous 
vivre? Dis-leur : je suis vivant! dit le 
Seigneur, l'Éternel, ce que je désire, ce 
n'est pas que le méchant meure, c'est 
qu'il change de conduite et qu'il vive. 
Revenez, revenez de votre mauvaise 

voie ; et pourquoi mourriez-vous, maison 
d'Israël ? » (Ézéchiel  33 : 10-11).

Il n'y a qu'un seul moyen pour que 
Dieu nous protège. Notre peuple doit se 
détourner de nos mauvaises voies. Dieu 
ne prend aucun plaisir à la mort des 
méchants, et la réélection de Donald 
Trump représente la dernière chance 
pour  l 'Amér ique de se  détourner 
du mal. C'est pourquoi il est d'une 
importance vitale que tous ceux qui 
entendent ce message se lèvent, prêtent 
attention et reconnaissent la gravité 
des temps présents. En tant que nation, 
l 'Amérique doit  décider si  elle se 
repent maintenant ou plus tard, après 
beaucoup de tribulations ! n

u RÉSURGENCE DE LA PAGE 6

Mais ils ne voient que l'effet de leur plaie, 
et non pas la cause. Et c'est donc vers 
l'Allemagne qu'ils se tournent pour 
un autre pacte de paix ! Une fois de 
plus, ils ne font pas confiance à Dieu et 
placent cette fois leur confiance dans un 
ennemi encore plus grand ! Cela conduira 
au pire désastre de la longue histoire de 
souffrance des Juifs.

C'est une leçon que les Juifs n'ont 
pas encore apprise. Mais Dieu leur 
enseigneraavec insistance la vraie 
nature de leur plaie et la vraie solution. 
La prophétie biblique prometqu'ils 
apprendront cette leçon !

Dieu guérira
Tout en faisant toujours référence 
à Éphraïm et à Juda, Dieu dit dans 
Osée 5 : 15 : « Je m'en irai, je reviendrai 
dans ma demeure, jusqu'à ce qu'ils 
s'avouent coupable et cherchent ma 
face. Quand ils seront dans la détresse, ils 
auront recours à moi. »

« Venez et retournons à l'Éternel ! » 
disent ces nations au verset suivant, 
« car il a déchiré, mais il nous guérira ; 
il a frappé, mais il bandera nos plaies » 
(Osée 6 : 1). Ces Juifs, ainsi que beaucoup 
d'autres nations d'Israël, réaliseront qu'ils 
se sont détournés de Dieu et qu'ils sont 
en train d'être corrigés. Ils verront que 
Dieu peut les guérir et les guérira s'ils 
se repentent. Vers la fin du livre, Dieu 
promet : « Je réparerai leur infidélité, 
j'aurai pour eux un amour sincère ; car ma 
colère s'est détournée d'eux »(Osée 14 : 4).

Cette dure correction amènera Israël 
à revenir à Dieu, et il déversera ses 
bénédictions ! En fait, Il étendra ces 

bénédictions même au-delà des nations 
d'Israël. 

Dans les versets suivants, Dieu dit : 
« Je serai comme la rosée pour Israël ; il 
fleurira comme le lis, et il poussera des 
racines comme le Liban. « Ses rameaux 
s'étendront ; il aura la magnificence 
de l'olivier, et les parfums du Liban » 
(versets  5-6). Dans ces magnifiques 
promesses faites à Israël, il y a une 
promesse implicite faite au Liban. Son 
territoire ne sera plus marqué, négligé 
ou détruit. Ésaïe 29 : 17 confirme que le 
Liban retrouvera sa gloire d'autrefois. 

D ieu  s ava i t  que  l e  L i ba n  s e ra i t 
aujourd'hui l'un des pires bourbiers 
de la planète ! C'est probablement la 
raison pour laquelle Il a prophétisé 
spécifiquement à ce sujet : Il voulait que 
le monde oppose la misère d'aujourd'hui 
à la gloire du monde de demain ! Le 
L i b a n  évo qu e  u n e  i m a ge  c o m m e 
peu d'autres nations peuvent le faire 
aujourd'hui — mais Dieu en fera très 
bientôt une nation glorieusement belle.  

D e s  h o m m e s  e t  d e s  f e m m e s 
s'agenouilleront et planteront des roses, 
ils embelliront la Terre. L'humanité 
verra ce qu'elle peut accomplir lorsque 
son énergie a un objectif divin.

Ces belles prophéties sont tout aussi 
certaines de s'accomplir que les sombres 
prophéties qui se déroulent dans le 
monde d'aujourd'hui !

La Bible indique clairement que de 
grandes souffrances sont à venir si les 
hommes ne se repentent pas. Mais cela 
montre également que Dieu œuvre à 
travers tous ces événements pour le bien 
ultime de toutes les nations : pour amener 

tous les peuples à Lui afin qu'Il puisse 
leur donner des bénédictions qu'ils n'ont 
jamais connues auparavant !

Surveillez de près le Liban, la Syrie 
et ces autres pays. Surveillez l'Iran 
et surveillez l'Allemagne. Au fur et à 
mesure que vous voyez ces prophéties 
s'accomplir, sachez que le grand Dieu 
les orchestre pour ses desseins. Il a un 
plan merveilleux pour sauver toute 
l'humanité, incluant les Arabes et les 
Allemands. Ce plan commence par les 
nations d'Israël, bien qu'elles l'aient 
rejeté par le passé. Dieu a toujours un 
plan pour eux et pour toute l'humanité. 
C'est ainsi qu'Il est miséricordieux. 
Comme M. Armstrong l'a expliqué dans 
Les Anglo-Saxons selon la prophétie, une 
compréhension de ce plan révèle le seul 
espoir pour notre monde !

Le Psaume 83 expose le mal de cette 
alliance en développement. Mais il fait 
bien plus : Elle montre également que 
Dieu ne permettra pas aux ennemis 
d'Israël de réussir. Il 
montre l'intervention 
imminente de Dieu dans 
les affaires humaines et 
l'accomplissement de 
Son plan directeur pour 
l'humanité ! n

Une alliance  
mystérieuse révélée
Une alliance qui bouleversera le monde 
est en train de se construire. Mais cela ne 
doit pas vous choquer. Demandez votre 
exemplaire gratuit de Le roi du sud pour 
comprendre.
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u SURVEILLEZ DE LA PAGE 10
à nuire à l'Amérique. Mais la montée 
de Donald Trump signifie que Dieu fait 
taire Obama. Il serait intéressant que cet 
homme fort européen apparaisse sur la 
scène à peu près au même moment. Un 
Antiochus sera remplacé par un autre.

L'Antiochus de Satan aux États-Unis 
est en train de diminuer. Satan a-t-il 
décalé son attention vers le nouveau 
Antiochus en Europe ?

Sata n  su s c i te ra  u n e  pu i s s a n c e 
étrangère pour attaquer l’Amérique – et 
Dieu le permettra à moins que nous ne 
nous repentions. En fait, Dieu met cela 
dans leur esprit ! (Apocalypse 17 : 17). 
Nous ne pouvons pas considérer le 
retour de Trump comme un signe que 
Dieu est satisfait de l'Amérique. Oui, 
Dieu sauve temporairement la nation ; 
Il nous aime et est plein de miséricorde. 
Mais Il doit penser que nos péchés 
sont terriblement sombres, noirs et 
maléfiques pour permettre à cet empire 
de se lever et de nous corriger ! 

Habacuc 1 : 6-9 décrit ce même Saint 
Empire romain : « Car, voici, je suscite 
les Chaldéens…. Ils sont terribles et 

épouvantables …. Ses chevaux sont plus 
rapides que les léopards, plus agiles 
que les loups du soir …. Ils viendront 
tous pour la violence ; leurs visages 
se lèveront comme le vent d'orient, 
et ils ramasseront les captifs comme 
le sable.  » Ils rassembleront tant de 
captifs que ce sera comme un enfant qui 
prendrait des seaux de sable à la plage. 

Le verset 11 nous dit  :   «Alors son 
esprit changera, et il passera outre, 
et se rendra coupable, en attribuant 
cette puissance à son dieu. » Au début, 
cet homme a du bon sens. Mais à un 
moment donné, il devient possédé par 
«  son dieu  », le diable  —  «  alors son 
esprit changera », et il déchaînera une 
violence et une destruction comme 
jamais auparavant !

Heureusement, cette prophétie a 
une conclusion positive : « Par sa ruse, 
il  [cet homme fort maléfique] fera 

prospérer la tromperie sous sa main, et 
il s'élèvera dans sa propre pensée. Sans 
avertissement, il détruira beaucoup ; 
et il se lèvera même contre le Prince 
des princes ; mais, par aucune main 
humaine, il sera brisé » (Daniel 8 : 25 ; 
Ve r s i o n  Sta n d a rd  R év i s é e ) .  D i eu 
détruira totalement cet homme et 
l'empire qu'il dirige !

La lumière dans ce monde sombre 
et  m a l é f i que  n e  v i e n d ra  pa s  d e s 
hommes. Seul Jésus-Christ peut 
apporter la lumière dans ce monde 
(Jean 8 : 12 ; 9 : 5). Il va régner sur la 
Terre d'une manière que les gens ne 
peuvent qu'imaginer aujourd'hui. C'est 
sur cela que nous devons construire 
notre vie,  nous réjouir et 
vraiment croire. Dans 
p e u  d e  t e m p s ,  c e 
sera la merveilleuse 
réalité ! n

l'accomplissement moderne de cet 
homme comme Donald Trump.

M a i s  l a  p ro p h ét ie  n e  c o n c e r n e 
pas seulement l'Amérique. Le verset 
28 dit ceci  : Jéroboam «  fit rentrer 
sous la  puissance d'Israël  Damas 
et Hamath qui avaient appartenu à 
Juda ». « L'indication est que Jéroboam 
a récupéré quelque chose pour aider 
Juda, la nation juive, » a écrit M. Flurry 

en 2022. « Ce verset relie la politique des 
États-Unis et de Juda ensemble. …

« Depuis le moment de l'inauguration 
de Joe Biden, j 'ai  prédit que nous 
aurions plus d'attaques terroristes 
palestiniennes en Israël en raison 
du changement de leadership. C'est 
exactement ce qui a commencé à se 
produire. Tout le monde devrait être 
capable de comprendre pourquoi ! … Il 
semble que M. Trump devra peut-être 

récupérer une partie de la liberté de 
Juda. » (Trompette, septembre 2022).

Trump n'est même pas encore en 
fonction, mais le monde ressent déjà 
les grondements d'une résurgence 
imminente pour l'État d'Israël. Cela 
sera temporaire. Mais après que Son 
peuple ait appris certaines leçons, 
Dieu les sauvera de façon permanente. 
Israël entrera alors dans un véritable 
âge d'or. n

u L’EFFET TRUMP DE LA PAGE 11

QUI DIRIGERA L'ALLEMAGNE ?
Pour en savoir plus sur l'homme fort allemand à venir , consultez la 
brochure gratuite de Gerald Flurry Un dirigeant allemand fort est 
imminent.
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J
ustin Trudeau a eu une mauvaise 
année.  Après une décennie au 
pouvoir au Canada, ses jours en tant 
que premier ministre semblent 
comptés. Après avoir fait stagner 

l'économie, imposé une idéologie de 
gauche aux citoyens et lâché des millions 
d'immigrants dans le pays, M. Trudeau et 
son parti libéral se dirigent vers un rejet 
apparent lors des prochaines élections. 

En novembre dernier, les sondages 
montraient que M. Trudeau avait une 
cote d'approbation historiquement 
basse de 30  pour  cent et une cote de 
désapprobation de 65 pour cent. Le Parti 
conservateur, en opposition, avait une 
avance de 19 points sur le Parti libéral. 

Même dans leurs bastions de Montréal 
(Québec) et de Toronto (Ontario), les 
libéraux ont perdu deux élections 
partielles spéciales. En septembre, 
Jagmeet Singh, chef du Nouveau Parti 
démocratique, mit fin à l'accord de 
soutien et de confiance qui appuyait 
l e  go uve r n e m e nt  m i n o r i t a i re  d e 
M. Trudeau. Depuis lors, Trudeau a fait 
face à deux motions de censures à la 
Chambre des communes. Il a survécu 
aux deux, mais d'autres sont anticipés, 
en grande partie en raison d'une révolte 
interne parmi les libéraux. Certains 
membres libéraux du Parlement ont 
publiquement appelé à sa démission.

La prochaine élection doit avoir lieu 
d'ici octobre, et toutes les indications 
pointent vers une défaite libérale. 
Toutefois, M.  Trudeau n'est pas un 

homme politique ordinaire. Il est « l'élu », 
le visage d'une dynastie politique qui 
s'étend sur plusieurs générations. 
La machine politique qui soutient 
M.  Trudeau combine les intérêts de 
l'Église catholique, de Barack Obama, 
de la famille milliardaire Desmarais, 
du Parti  communiste chinois,  du 
mouvement marxiste et du Parti libéral. 
Le gouvernement canadien a été sous 
l'emprise de cette machine politique 
pendant 45 des 55 dernières années. Ce 
qui est en jeu, ce ne sont pas les ambitions 
politiques d'un seul homme, mais l'agenda 
politique de tout un système partisan, 
soutenu par des milliards de dollars. Ne 
vous attendez pas à ce que Trudeau se 
mette docilement à l'écart. 

Que dit la prophétie biblique ?
Le monde résonne encore de l'onde 

de choc de la victoire dominante de 
Donald Trump à l'élection présidentielle 
américaine du 5 novembre 2024. C'était 
l'accomplissement spectaculaire de 
2 Rois 14  :  26-27 et d'Amos 7, que le 
rédacteur en chef de la Trompette , Gerald 
Flurry, a identifié comme des prophéties 
qui prévoient le retour de Trump à 
la présidence. Son retour est le point 
culminant de l'intervention miraculeuse 
de Dieu dans les affaires de nos nations 
pour briser temporairement l'emprise 
des dirigeants traîtres.

Le retour de Trump aura-t-il un effet 
similaire sur le Canada ? La réponse 
courte est oui. Les économies de ces 
deux pays sont si étroitement liées que 

toute reprise économique aux États-Unis 
sera ressentie au Canada. La baisse des 
prix de l'énergie, l'augmentation de la 
demande sur les oléoducs internatio-
naux et l'accroissement de l'activité 
manufacturière en Amérique du Nord 
sont autant de facteurs qui stimuleront 
l'économie canadienne.

Cependant, les politiques protection-
nistes de Trump, telles que les droits de 
douane, pourraient nuire aux principales 
exportations canadiennes comme le bois, 
le gaz, les minéraux et les automobiles. 
La présence ou l'absence de Trudeau 
pourrait être éclipsée par les politiques 
économiques et l'influence de Trump 
sur le pays. 

Même si le Canada ressent les effets 
positifs,  la plupart des Canadiens 
détestent viscéralement le président 
Trump, et la culture de gauche est 
peut-être trop ancrée pour que la nation 
connaisse une résurgence culturelle.

La leçon à retenir est qu'il faut un 
miracle de Dieu pour briser l'emprise 
du mal dans les plus hautes sphères 
de notre gouvernement.  Même si 
Trudeau perd les prochaines élections, 
il faudra un miracle divin pour briser le 
pouvoir de la machine politique qui le 
soutient et qui étrangle le Canada. Nous 
sommes maudits si nous mettons notre 
confiance en un homme (Jérémie 17 : 5). 
Cependant, « Béni soit l'homme qui se 
confie dans l'Éternel, et dont l'Éternel est 
l'espérance » (verset 7). 

 ABRAHAM BLONDEAU

TRUDEAU EST-IL SUR LE DÉPART ?
La dynastie libérale qui a transformé le Canada semble s'effondrer.

prophètes, qui concernent principalement cette fin des 
temps. Demandez mon livre gratuit sur ce sujet, Les anciens 
prophètes.). N'oubliez jamais que c'est Dieu qui a eu pitié 
de l'Amérique dans notre amère affliction et nous a sauvés 

– temporairement – par la main de Donald Trump.

Faites confiance à la parole de Dieu !
Vous venez d'assister à un accomplissement spectaculaire de 
la prophétie. Dieu a préservé et protégé un homme qui était 
universellement considéré comme un cadavre politique ! 
Contre toute attente, Dieu l'a élevé à nouveau à la présidence 

d'une manière époustouflante. La prophétie a dit que cela 
arriverait, et cela s'est produit.

Cela devrait augmenter votre foi dans la prophétie biblique ! 
La plupart des gens l'ignorent. Mais saviez-vous que un tiers 
de votre Bible contient des prophéties ? Dieu l'a inspirée et 
préservée dans les Écritures pour de nombreuses raisons 
importantes. Surtout, cela montre l'implication de Dieu dans 
les affaires de ce monde. Dieu a inspiré au prophète Daniel une 
autre grande prophétie : « Cette sentence est un décret de ceux 
qui veillent, cette résolution est un ordre des saints, afin que 
les vivants sachent que le Très Haut domine sur le règne des 
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V
ous avez personnellement vu la plus grande 
nation de l'histoire du monde succomber à une 
attaque menaçant la nation. Bien que des ennemis 
extérieurs la soutiennent, la pire attaque est venue 
de l'intérieur de la nation. Les valeurs morales, les 
traditions, les institutions, l'exemple et l'espoir de 

l'Amérique ont succombé à l'autodestruction, à la haine, à la 
misère, à la perversion, à la trahison et à la méchanceté.

Pourquoi ? La nation et le monde voulaient une réponse. De 
nombreux journalistes, politiciens, historiens et prédicateurs 
ont essayé d'expliquer cette crise. Mais la confusion s'est 
poursuivie, tout comme la tromperie, la division, le racisme, 
la violation de la loi, la drogue, l'immigration, l'invasion, le 
vol, l'espionnage, la censure, le 
piégeage, l'emprisonnement et la 
tyrannie.

Au milieu de la folie, un petit 
livret au titre direct et percutant 
a été publié. Dès sa première 
édition en 2013, il  affirmait 
que l'Amérique était spéciale 
pour des raisons que même les 
Américains ne comprenaient 
pas et qu'une force spirituelle 
maléfique ciblait désormais 
ses derniers liens avec Dieu 
d'une manière nouvelle et plus 
i nte n s ive.  E n  2 02 2 ,  i l  a  é té 
étendu en un livre complet, 
puis de nouveau élargi et publié en couverture rigide, en 
2023, pour montrer plus clairement que jamais comment 
cette force utilisait un individu spécifique pour détruire 
l'Amérique de l'intérieur, depuis le sommet. 

L'Am é ri q u e  s o u s  atta q u e  d o n n e  d e s  ex p l i cati o n s 
détaillées et concrètes des prophéties bibliques et les relie 
aux événements qui se déroulent à Washington, D.C., à 
travers le pays et dans le monde entier. Ces explications 

CE LIVRE A-T-IL ÉTÉ  

PRÉDIT DANS  
LA BIBLE ?

donnent des noms. Elles sont si détaillées, personnelles et 
temporelles qu'il serait facile de les ignorer si elles ne se 
réalisaient pas. Mais elles se sont réalisées. Par exemple, 

B a r a c k  O b a m a  e s t  m a i n t e n a n t 
reconnu comme un destructeur anti-
américain, et Donald Trump est de 
retour au pouvoir.

Comme l'ont dit nombre de ses 
lecteurs, L'Amérique sous attaque 
a donné un sens à cette folie. Et il a 
été publié des années avant que ses 
prévisions ne se réalisent. Il fournit 
la réponse — une réponse qui allait 
directement non seulement à la 
Bible mais aussi au vrai Dieu, à la 
véritable signification des prophéties 
inconnues, et même à la véritable 
histoire de Sa seule et vraie Église. 
Il fournit des explications claires et 

audacieuses des passages de la Bible ; de 2 Rois à Daniel, en 
passant par Amos et l'Apocalypse.

Et maintenant, il apparaît que ce message important, 
L'Amérique sous attaque, était lui-même prophétisé comme 
devant être délivré  ! Vous devez lire, tester, prouver et 
connaître  l'importance de ce livre, et Dieu a prévu un moyen. 

Demandez votre exemplaire gratuit du livre qui explique le 
message de Dieu à l'Amérique en crise. 

COMME LA TROMPETTE ET TOUTES LES AUTRES PUBLICATIONS DE L’ÉGLISE DE PHILADELPHIE DE DIEU, L’AMÉRIQUE SOUS ATTAQUE VOUS EST OFFERT SANS AUCUN 
COÛT, OBLIGATION, DON SUGGÉRÉ OU AUTRE SUIVI.

«  L’Amérique sous attaque, mon livre, 
traite de l'autodestruction en cours 

des États-Unis d'Amérique. Plus 
encore, il explique … non seulement 

ce qui arrive à l'Amérique, mais 
aussi pourquoi. Il révèle comment 

cette tendance choquante est 
connectée aux prophéties de la Sainte 

Bible, jusqu'à des époques et des 
personnalités spécifiques ».

—GERALD FLURRY  
 « L'Amérique sous attaque » a été prophétisé

royaume-uni 
+32 2 808 88 30

royaume-uni 
0-800-756-6724

australie 
1-800-22-333-0

en ligne 
latrompette.fr/bibliothèque

courriel 
lettres@latrompette.fr

courrier 
p.o. box 3700, edmond, ok 73083

REESE ZOELLNER/TROMPETTE

Demandez un exemplaire gratuit de « L’Amérique sous attaque » a été prophétisée.
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Vous êtes-vous déjà 
demandé pourquoi 
v o u s  ê t e s  s u r 
Terre ?  Comment 

l'humanité est-elle apparue — 
et pourquoi ? C'est vraiment 
un mystère pour ce monde — 
même pour les dirigeants, les 
philosophes, les intellectuels 
et de nombreuses personnes 
religieuses.

La science a étudié en 
profondeur la physiologie 
humaine, la psychologie, 
l’anatomie et l’anthropologie. 
L'enseignement supérieur 
étudie chaque particule et 
chaque atome de l'homme. 
Mais il ne peut expliquer ce 
qu'est l'esprit humain. C'est 
un mystère pour eux.

Les êtres humains peuvent 
r a i s o n n e r  e t  r é f l é c h i r, 
apprécier la culture et l'art. 
Pourtant, les animaux, dont 
le cerveau est physiquement 
similaire à celui de l'homme, 
ne le peuvent pas. Comment 
expliquer cette différence 
colossale ? La réponse est 
essentielle pour comprendre 
pourquoi nous sommes ici, 
qui nous sommes et ce que 
nous sommes.

D a n s  l e  m o n d e  d 'a u -
jourd'hui, la quasi-totalité de 
l'enseignement présuppose 
que l'évolution est vraie. 
Selon cette théorie, nous 
et tout ce que nous voyons 
sommes le résultat de pro-
cessus matériels aveugles et 
arbitraires. Cela prive la vie 
de tout sens possible. Elle ne 
peut expliquer les impres-
sionnantes réalisations de 
l'homme au cours de l'his-
toire. Elle ne peut pas non plus enseigner comment résoudre 
les problèmes de l'homme.

Le fossé qui  sépare les  animaux des humains est 
matériellement inexplicable. Sa cause est, en fait, spirituelle. 
Cette cause est clairement révélée dans une source que la 
science et l'enseignement supérieur rejettent avec mépris, à 
savoir la Bible. Même si vous ne tenez pas compte de la Bible, 
il n'en reste pas moins que l'immense capacité intellectuelle, 
culturelle et morale des êtres humains par rapport aux 
animaux est l 'une des plus grandes preuves que la théorie 
de l'évolution ne peut pas être vraie. Il est tout simplement 

impossible pour l'évolution 
d'expliquer la faculté de 
l'esprit humain. Il s'agit là 
d'une vérité essentielle.

Et au-delà du fait qu'elle est 
fausse et donc impuissante 
à expliquer véritablement 
notre monde, l 'évolution 
n'offre aucun espoir ! Celui 
qui croit  à cette théorie 
ne comprendra jamais  le 
mystère de l'homme.

Humilité
R éa l i s ez -vou s  que  votre 
propre vanité peut vous 
empêcher de comprendre la 
vérité ?

Pensez sérieusement à ces 
paroles de Jésus-Christ : « 
Je te loue, Père, Seigneur du 
ciel et de la terre, de ce que tu 
as caché ces choses aux sages 
et aux intelligents,  et de ce 
que tu les as révélées aux 
enfants » (Matthieu 11 : 25). 
T o u t e  v é r i t é  n'e s t  p a s 
évidente. Certaines vérités 
doivent être révélées par 
Dieu. Et Dieu cache certaines 
vérités aux intellectuels 
imbus d'eux-mêmes ! Il les 
révèle aux humbles et aux 
enfants.

De toutes les vérités que 
D i eu  p eut  révé l e r,  r i e n 
n'est plus important pour 
l'homme que de comprendre 
l a  r a i s o n  p o u r  l a qu e l l e 
Dieu l'a créé ! Mais vous 
n e  t r o u v e r e z  p a s  c e tt e 
vérité dans l'enseignement 
sup é r i eu r.  I l s  n'o nt  pa s 
les réponses parce qu'ils 
n'ont pas d'attitude humble 
e t  e n s e i g n a b l e .  I l s  o n t 
fermé leur esprit,  rejeté 

l'enseignement de Dieu et effacé Dieu du tableau. Dieu ne peut 
pas les enseigner.

Le monde d'aujourd'hui fournit de nombreuses preuves 
des effets catastrophiques de l'approche de l'homme. Elle est 
gouvernée par des dirigeants diplômés de l'enseignement 
supérieur qui font tout leur possible pour mettre en œuvre 
leurs meilleures idées. Pourtant, les nations qu'ils dirigent 
sont en proie à des troubles politiques et à l'instabilité 
économique. De graves menaces poussent les gens à s'agiter 
et à embrasser l'extrémisme. Les relations entre les nations 
s'érodent. Après une longue période où le monde était dirigé 

Pour la plupart des gens, c'est un mystère. Mais la 
 réponse inspirante est claire ! PAR GERALD FLURRY

Quelle est la  
raison d'être de 

l’humanité ?
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par la Grande-Bretagne et l'Amérique, un monde beaucoup 
moins stable et prévisible est apparu.

Pendant ce temps, les armes nucléaires deviennent de plus 
en plus sophistiquées et se répandent dans les pays instables. 
Chacune de ces armes pourrait vaporiser des milliers de 
personnes en un seul instant ! L'une des prophéties les 
plus effrayantes de la Bible dit que si le Christ ne revenait 
pas et ne l'empêchait pas, nulle chair ne serait sauvée ! 
(Matthieu  24  :  21-22). Nous sommes sur le point de voir 
ce cauchemar se réaliser ! Il y a à peine trois générations, 
l'humanité n'avait pas la capacité de détruire la vie humaine. 
Aujourd'hui, la question la plus pressante à laquelle l'humanité 
est confrontée est celle de sa survie !

Il s'agit d'une réalité incontournable que l'homme est 
impuissant à résoudre. Nous ne savons pas quoi faire. La 
théorie de l'évolution n'offre certainement aucune orientation. 
La solution est un mystère pour l'humanité. Et si nous ne 
parvenons pas à résoudre ce problème rapidement, il n'y aura 
plus personne !

S'il y a un moment où nous devrions nous tourner vers 
Dieu et prêter attention à ce qu'Il prophétise, c'est main-
tenant ! Si nous pensions correctement, nos échecs désas-
treux nous rendraient très humbles comme des enfants ! Nous 
devrions reconnaître notre insuffisance et notre impuissance 
et notre besoin urgent de l'intervention de Dieu.

C'est ce que nos institutions éducatives devraient nous 
enseigner ! Malheureusement, ils ne font qu’adopter un 
matérialisme athée et un raisonnement humain encore plus 
erroné.

Jésus-Christ, Lui, a un plan. Il promet d'intervenir et 
d'empêcher notre anéantissement (verset 22). Pourquoi ? Pour 
la raison la plus inspirante que vous puissiez imaginer : une 
raison qui vous révèle le but transcendant de l'humanité et le 
mystère de l'homme.

À qui enseignera-t-il ?
Le prophète Ésaïe a beaucoup écrit sur les problèmes auxquels 
l'humanité est confrontée aujourd'hui. Dans une prophétie, 
Il a demandé : « À qui [Dieu] veut-on enseigner la sagesse 
? À qui veut-on donner des leçons ?… »(Ésaïe 28 : 9). C'est la 
question la plus importante en matière d'éducation :   À qui 
Dieu enseignera-t-il ? Le verset continue : « Est-ce à des 
enfants qui viennent d'être sevrés, qui viennent de quitter la 
mamelle ? » Ce sont ceux qui écouteront Dieu. Ils ne suivent 
pas des êtres humains qui peuvent les égarer. Ils ne sont pas 
comme des nourrissons qui acceptent sans broncher tout ce 
qu'on leur enseigne, que ce soit dans le domaine universitaire, 
scientifique, religieux ou autre !

Mais ils tiendront compte de la Bible. Ils ont un esprit d'enfant 
qui écoute Dieu, et ils sont prêts à apprendre « précepte sur 
précepte, règle sur règle … un peu ici, un peu là » (verset 10).

Et si vous n'avez pas cette attitude ? Alors Dieu vous parlera 
«  par des hommes aux lèvres balbutiantes et au langage 
barbare ... » (verset 11 version Darby Française), afin que vous 
ne compreniez point ! Il s'agit d'un message codé dans un livre 
codé, la Bible. Les intellectuels de ce monde lui ont fermé leur 
esprit (Matthieu 13 : 15). Ils ne veulent pas de la Bible dans leurs 
universités. Ils ont du mépris pour ce livre ! Et ils imposent 

leur point de vue aux étudiants et à la société, en exigeant le 
respect des règles et en réduisant au silence toute dissidence !

Allez-vous laisser Dieu vous enseigner ? La plupart des 
gens ne le feront pas. Mais pour ceux qui sont capables 
d'apprendre, la vérité de la Bible est en train d'être décodée 
en ce temps de la fin. Dieu est en train de préparer la 
seconde venue de Jésus-Christ, et il travaille à cette fin par 
l'intermédiaire d'un petit groupe de personnes capables 
d'apprendre. Le meilleur ouvrage qui décode la Bible est celui 
que vous pouvez obtenir gratuitement : Le mystère des siècles 
d'Herbert W. Armstrong. Ce livre reconstitue la Bible à la 
manière d'un puzzle. C'est un livre unique pour notre époque 
unique. Il n'y a rien de tel sur Terre.

Si vous êtes comme un enfant, que vous écoutez Dieu et que 
vous Lui permettez de vous enseigner, vous serez stupéfait par 
la révélation qu'Il vous donnera ! Avec la bonne attitude, vous 
pouvez comprendre et accomplir le dessein que Dieu a pour vous !

L'esprit dans l'homme
Examinons ce que la Bible révèle sur la différence entre l'esprit 
humain et le cerveau animal. Comme je l'ai dit, c'est l'une des 
plus grandes preuves contre l'évolution.

« Le cerveau physique des vertébrés supérieurs du règne 
animal est essentiellement le même dans sa forme physique, 
sa conception, sa circonscription, que le cerveau humain », a 
écrit M. Armstrong dans Le mystère des siècles. « Les cerveaux 
des baleines, des éléphants et des dauphins sont plus grands, 
et ceux des chimpanzés presque aussi grands. Pourtant, le 
rendement du cerveau humain est indescriptiblement plus 
élevé. Rares sont ceux qui savent pourquoi ! » Quelque chose 
donne à l'homme le pouvoir de l'intellect — la capacité de 
raisonner, de porter des jugements et de prendre des décisions 

— que les animaux n'ont pas. Qu'est-ce que c'est ?
Voici la réponse : « De nombreux passages de l'Écriture 

montrent qu'il y a un esprit dans l'homme », a continué M. 
Armstrong (c'est moi qui souligne).

«  Aujourd'hui, la science et l'enseignement supérieur 
partent presque tous du principe qu'il n'existe rien d'autre que 
de la matière. Ils nient l'existence de l'esprit. Ce qui revient à 
dire, qu'ils l'admettent ou non, ils nient l'existence de Dieu » 
(ibid.). Les éminents intellectuels enseignent que l'homme est 
entièrement physique. L'évolution voudrait vous faire croire 
que rien n'existe au-delà du physique. Mais c'est faux ! La Bible 
indique clairement qu'en réalité, l'homme a un esprit humain, 
une composante spirituelle que les animaux n'ont pas.

Romains 8 : 16 le dit clairement : « L'Esprit lui-même [l'Esprit 
de Dieu] rend témoignage à notre esprit que nous sommes 
enfants de Dieu  ». L'apôtre Paul mentionne deux esprits 
différents dans ce verset : L'Esprit de Dieu, avec un S majuscule 
et ‟ notre esprit ”, qui fait référence à l'esprit de l'homme.

Pour ceux qui sont 
enseignables, la vérité de 
la Bible est en train d'être 
décodée en ce temps de la fin.
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Cet esprit n'est donc pas le Saint-Esprit de Dieu. C'est 
un esprit humain  qui confère au cerveau le pouvoir de 
l'intelligence. « Mais en réalité dans l'homme, c'est l'esprit, le 
souffle du Tout-Puissant lui donne l'intelligence » (Job 32 : 8). 
« Lequel des hommes connaît les choses de l'homme, si ce n'est 
l'esprit de l'homme qui est en lui ?… »(1 Corinthiens 2 : 11). 
Si nous comprenons tant de choses, c'est parce que l'esprit 
humain donne au cerveau cette compréhension.

Cet esprit confère en réalité la capacité de raisonner selon 
Dieu ! En fait, l'esprit humain est un type de l'esprit même de 
Dieu.

Dieu nous a donné cet esprit pour un certain nombre de 
raisons qui contribuent à la réalisation de Son dessein pour 
l'homme. C'est par cet esprit que Dieu peut travailler avec nous 
et construire Son caractère en nous. Cet esprit se combine et 
interagit avec le Saint-Esprit pour faciliter une relation familiale 
avec Dieu, ce qu'aucun animal ne peut avoir. L'esprit humain rend 
possible l'incroyable potentiel humain — un potentiel que Dieu 
a planifié et qu'Il veut aider chacun d'entre nous à réaliser, un 
potentiel qui devrait être inspirant et stupéfiant pour l'humanité !

Si vous voulez comprendre l'esprit humain et pourquoi il est 
si supérieur au cerveau animal, lisez notre brochure Ce que la 
science ne peut pas découvrir sur l'esprit humain, par Herbert 
W. Armstrong. Nous vous enverrons un exemplaire gratuit.

Mais si cet esprit est nécessaire, il n'est pas suffisant ! Tant que 
nous n'avons pas reçu le Saint-Esprit de Dieu, comme un don de 
Dieu, nous sommes spirituellement incomplets. Ce n'est que par 
Son Esprit que nous pouvons comprendre la plénitude de la vérité 
spirituelle. « Mais comme il est écrit, ce sont des choses que l'œil 
n'a point vu, que l'oreille n'a point entendu, et qui ne sont point 
montées au cœur de l'homme, des choses que Dieu a préparées 
pour ceux qui l'aiment. Dieu nous les a révélées par Son Esprit,  
car l'Esprit sonde tout, même les profondeurs de Dieu » (versets 
9-10). C'est par cet Esprit que Dieu nous révèle Sa vérité.

Ce monde est dépourvu de cet Esprit. La plupart des gens 
n'ont donc pas seulement un manque de compréhension 
spirituelle, ils ont aussi une hostilité naturelle envers la vérité de 
Dieu. « L'homme animal ne reçoit pas les choses de l'Esprit de 
Dieu, car elles sont une folie pour lui, et il ne peut les connaître, 
parce que c'est spirituellement qu'on en juge » (verset 14). Même 
avec l'esprit humain, l'homme ne reçoit pas et ne peut pas 
recevoir les choses de l'Esprit de Dieu.

L'humanité rejette la connaissance de Dieu et tente de 
résoudre ses problèmes sans lui. C'est une tâche insensée ! Vous 
ne trouverez jamais de solutions dans la théorie de l'évolution ou 
de toute autre théorie en dehors de la vérité de Dieu !

La raison d'être de l'homme
La compréhension de l'esprit dans l'homme vous donne un 
indice fort sur le dessein de Dieu pour l'humanité. Mais pour 

bien comprendre cet objectif, il faut étudier certains faits 
historiques importants relatés dans la Bible.

Les Écritures montrent que la première création de Dieu 
a été le royaume angélique. Il a ensuite créé l'univers matériel 
et la Terre (Genèse 1 : 1 ; Job 38 : 4-7). Les anges ont été chargés 
d'établir le gouvernement de Dieu et d'embellir la Terre. C'était 
le moyen pour Dieu de développer leur caractère par le biais 
d'une activité productive.

M a l h e u re u s e m e nt ,  l e  g r a n d  a rc h a n ge  L u c i f e r  — 
l'accomplissement le plus impressionnant des pouvoirs 
créatifs de Dieu — s'est rebellé et a persuadé un tiers des 
anges de le suivre. Ils se sont levés et ont tenté de chasser Dieu 
de Son trône ! (Ésaïe 14 : 12-14). Dans cette rébellion, ils ont 
détruit la Terre sur laquelle ils régnaient (comme décrit dans 
la Genèse 1 : 2 — après un grand laps de temps à partir du 
verset 1) et ont endommagé l'univers dans le processus. (Pour 
plus d'explications et de preuves tirées des Écritures, veuillez 
lire mon article dans le numéro d'octobre 2023 « Le mystère du 
royaume des esprits » à sur laTrompette.fr.)

M. Armstrong a écrit dans Le mystère des siècles : «  Et 
maintenant, de tous les êtres vivants dans l'univers, seul Dieu 
peut être sûr de ne jamais s'écarter de la voie de Sa loi. Aucun 
être plus élevé et plus parfait ne pouvait être créé que le 
chérubin Lucifer, qui s'est rebellé ». Les anges s'étaient montrés 
indignes de confiance. Dieu savait que pour réaliser Ses grandes 
ambitions, il avait besoin de plus d'êtres divins. Il devait Se 
reproduire. Il a donc imaginé un moyen spectaculaire pour y 
parvenir, dans le cadre d'un plan encore plus ambitieux que 
celui des anges.

« Le caractère ne peut pas être créé automatiquement par 
décret », a poursuivi M. Armstrong. « Le caractère spirituel 
de Dieu est l'action et la conduite habituelles d'une personne 
ou d'une entité créée lorsqu'elle obtient la connaissance des 
véritables voies de Dieu et qu'elle exerce sa volonté pour suivre 
ces voies même contre l'opposition, la tentation ou le désir 
interne qui s'y oppose. Le caractère doit être développé avec 
l'assentiment, la volonté et l'action de l'entité créée. Il est transmis 
par Dieu et doit être reçu volontairement par cette entité. Dieu a 
donc maintenant déterminé, ou avait prédéterminé, d'accomplir 
l'exploit créatif suprême — en se reproduisant Lui-même ! Cela 
devait être accompli par l'homme ! »

Avec l'univers dans un état de décomposition et de ruine, 
Dieu a dû commencer en renouvelant la face de la Terre 
(Psaume 104 : 30). Genèse 1, à partir du verset 2, décrit cette 
recréation — et non la création originale, comme beaucoup le 
croient.

La première chose que Dieu a faite lors de la recréation a été 
de transformer les ténèbres en lumière (verset 3). Lucifer était 
un porteur de lumière – c’est ce que signifiait son nom 
et c’était son rôle. Mais en se rebellant, il a 

Résoudre le mystère
C'est le sujet du chapitre 3 du livre de Herbert W. 
Armstrong Le mystère des siècles, « Le mystère 

de l'homme ». Demandez un exemplaire gratuit 
de ce livre qui peut changer votre vie pour 

l’étudier plus en profondeur.

Dieu a créé l'homme selon 
Sa ressemblance. Cela seul 
indique Son plan de se  
recréer dans l'homme.

L’HUMANITÉ PAGE 29 u
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U ne fascination entoure les 
n o m i n at i o n s  au  c a b i n e t  d u 
président élu Donald Trump. 

Parmi toutes les personnes choisies et 
les spéculations sur qui deviendraient secrétaires de ceci ou de 
cela, un nom a retenu mon attention. Quel que soit le nouveau 
secrétaire à l'Agriculture, il sera assisté de six conseillers. L'un 
de ces postes a été proposé à l'agriculteur le plus célèbre des 
États-Unis, Joel Salatin. Le 6 novembre 2024, il a accepté ce 
poste de conseiller. 

Salatin est un critique passionné et franc du département 
de l'Agriculture des États-Unis. Il le considère comme un 
ennemi public. « Nous serions une culture beaucoup plus 
saine », affirme-t-il, « si le gouvernement ne nous avait jamais 
dit comment manger ». Il attribue à « la politique agricole 
américaine et, plus précisément, au fait que le gouvernement 
s'immisce dans le domaine de l'alimentation  » la cause 
profonde de l'intolérance au gluten, de la maladie cœliaque et 
de nombreux autres problèmes de santé publique. 

Pour un agriculteur, s'opposer à la production alimentaire 
industrielle signifie mener une lutte amère contre le régime 
en place. « Des zones urbaines au travail en passant par la 
sécurité alimentaire et l'assurance », dit Salatin, « les systèmes 
alimentaires locaux font quotidiennement face à une phalange 
d'obstacles réglementaires conçus et appliqués pour contrôler 
les modèles alimentaires industriels, mais qui éliminent 
préjudiciablement l'antidote : les systèmes alimentaires locaux 
à une échelle appropriée. » 

Les systèmes de production alimentaire localisés peuvent-ils 
nourrir le monde ? « Non seulement nous le pouvons », affirme 
Salatin, « mais nous sommes le seul système capable de le faire 
de manière régénérative sur la planète ». 

Salatin est à la fois disciple et évangéliste de l'agriculture 
régénératrice. Il s'agit d'un système qui privilégie le sol et imite 
la nature, en encourageant des pratiques bienveillantes qui 
récupèrent et favorisent les bienfaits perpétuels d'un sol fertile 
pour la santé. « Ce que nous observons, c'est le dessein de Dieu », 
explique-t-il. Il s'agit du « modèle de la nature, et de l'utiliser 
comme modèle pour le découper et le poser sur un modèle 
domestique afin de reproduire le modèle que nous voyons dans 
la nature ». Il observe la création et en attribue le mérite au 
Créateur. C'est rare : la plupart ne voient pas le Créateur dans 
ce qu'Il a créé (Romains 1 : 20-21). Salatin observe : « L'écologie 
devrait être des leçons d'objet que le monde voit, qui expliquent 
de manière viscérale et physique les attributs de Dieu. » 

Des citoyens religieux et 
laïques, ruraux et urbains, 
rouges et bleus, issus de toutes 
les couches de la société et 
partageant le même souci de 
l'alimentation, suivent Salatin. 
Sa nomination au sein de 
l'USDA ne repose pas sur des 
préférences politiques, mais 
sur le mérite, soutenu par un 
mouvement grandissant qui 
cherche désespérément à 
s'écarter des normes agricoles 
qui ont échoué. 

Il y a beaucoup de choses 
à admirer chez Salatin : son 
courage de promouvoir le 

bien et de dénoncer le mal, ses méthodes et leurs fondements 
écologiques, sa conscience du Créateur. La question est, 
qu'est-ce qu'il peut accomplir en entrant au cœur de la bête ? 
Il admet que si le monde adoptait une approche écologique de 
l'agriculture, « le pouvoir, la position, les profits et le prestige de 
l'ensemble de l'industrie alimentaire et agricole s'en trouveraient 
complètement bouleversés  ». Dans le rude domaine de 
l'agriculture, c'est sa mission la plus difficile à ce jour. 

Quelle que soit l'issue de cette bataille, il y a un enseignement 
intéressant à tirer de ce changement de paradigme agricole 
croissant. 

Pourquoi l'humanité expérimente-t-elle d'abord toutes les 
formes d'agriculture perverses et égoïstes premièrement, sans 
tenir compte des conséquences sur la santé humaine, animale, 
végétale et du sol, avant que certains ne trouvent et n'adoptent 
finalement une bonne forme ? 

L'humanité semble aimer les essais et les erreurs. Lorsqu'un 
système échoue, il en invente un autre et s'y engouffre. 
Pourquoi  ? Herbert W. Armstrong a écrit : « Les scientifiques 
modernes ont assuré au monde que l'homme avait progressé 
au point de pouvoir se passer en toute sécurité de la béquille 
superstitieuse de la religion et de la croyance en Dieu. 
Aujourd'hui, l'humanité pouvait compter sur le nouveau messie : 
la science moderne. « Avec suffisamment de connaissances, » 
déclaraient les scientifiques, «  nous résoudrons tous les 
problèmes de l'humanité et guérirons tous les maux du 
monde. » Les outils de la science moderne n'étaient qu'une 
utilisation intensifiée de ceux que l'homme utilisait depuis le 
début de l'histoire : l'observation, l'expérimentation et la raison 
humaine. […] Ces outils sont-ils mauvais ? Pas du tout. L'erreur 
vient du rejet de la révélation » (La dimension manquante dans la 
sexualité ; c'est nous qui soulignons).

Quel goût naturellement délicieux auraient nos aliments 
aujourd'hui, quelle serait la santé du monde, si l'humanité 
avait simplement accepté et appliqué le modèle agricole établi 
par le Créateur ?

Voici une leçon que chacun d'entre nous peut appliquer à 
tous les domaines de sa vie : Cherchez Dieu tôt le matin.

Le roi David a écrit : « Dieu! tu es mon Dieu; je te cherche au 
point du jour ... » (Psaume 63 : 1, version Darby française). Dieu 

PRINCIPES DE VIE
STEVE HERCUS

« Je te cherche 
au point du jour »
Une leçon dans le changement de  
paradigme de l'agriculture en 
pleine expansion

Joel Salatin
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Suivez la foi de cet homme
Une leçon profonde de la victoire de Trump

JOEL HILLIKER
COMMENTAIRE

I l y a quatre ans, Donald Trump semblait fini. Il a été 
victime d'une fraude électorale sans précédent, tous les 
recours juridiques ont été rejetés, les débats au Congrès ont 

été contrecarrés, les loyalistes se sont révélés déloyaux et les 
ennemis ont repris le pouvoir. Les critiques, tant démocrates 
que républicains, se sont réjouis, les experts ont écrit son 
épitaphe politique et tout le monde a dit qu'il était cuit. 

Tout le monde, sauf Gerald Flurry.
Depuis des années, l'éditeur de la Trompetten'a cessé de 

dire que Trump sera au pouvoir lorsque des événements 
prophétiques spécifiques se produiront. Après que Joe Biden a 
été déclaré vainqueur de l'élection de 2020, M. Flurry, sachant 
que ces événements n'étaient pas encore survenus, a écrit l'article 
« Pourquoi Donald Trump restera président des États-Unis ». 
Cinq jours après l'inauguration de Biden, il a publié l'article 
« Pourquoi je crois toujours que Donald Trump va revenir ». 
Pendant quatre ans, il a continué à affirmer que les prophéties 
dans 2 Rois 14 et Amos 7 signifient que Trump reviendrait.

M. Flurry a mis en jeu sa réputation, ainsi que celle de 
cette publication et de cette organisation, sur cette prévision. 
Pourquoi  ? Pour cette raison extraordinaire : parce que les 
prophéties bibliques sont certaines, parce que Dieu donne à 
M. Flurry leur véritable explication, et parce que M. Flurry fait 
preuve de foi pour les proclamer et agir en conséquence.

La victoire électorale décisive de Donald Trump a démontré 
la puissance de Dieu et validé les prophéties bibliques. Elle 
a également confirmé, tout comme de nombreux autres 
événements au cours des quarante dernières années, que M. 
Flurry sait de quoi il parle.

Cet homme a fait preuve d'une foi audacieuse et fondée sur la 
Bible à plusieurs reprises, en faisant des prévisions spécifiques 
et en prenant des décisions audacieuses sur la base de la 
prophétie biblique. Lorsque Herbert W. Armstrong est décédé 
et que les nouveaux dirigeants de l'Église universelle de Dieu 
ont commencé à modifier ses enseignements, M. Flurry est 
parti. Mis à l’écart et condamné, il a fait un pas dans la foi pour 
fonder une église avec 12 membres, 80 $ et son refus de faire 
des compromis avec la vérité.

M. Flurry a fait preuve d'une foi fondée sur la Bible pour 
commencer à imprimer Le mystère des siècles et d'autres 
livres de M. Armstrong. Il a mené une bataille pour violation 
des droits d'auteur pendant six ans, a perdu en appel, a reçu 
une injonction de cesser la distribution du Mystère des siècles 

et a attendu un procès pour déterminer combien 
il devait verser en dommages et intérêts à l'Éud. 
L'ÉPD" était au bord de la faillite. Pourtant, il a 
déclaré : « Je vous prophétise que, d’une manière 
ou d’une autre, Dieu nous fournira un moyen de 
poster à nouveau ce livre ». M. Flurry savait que Dieu 
avait inspiré ce que M. Armstrong avait enseigné et 
avait inspiré son but de l’amener à « la plus grande 
audience possible ». Comme Habacuc 2 : 4 le dit, « 
[L]e juste vivra par sa foi », et la véritable Église de 
Dieu a suivi cette foi.

Soudain, l’ÉUD» a accepté de régler l’affaire et de 
vendre à l’ÉPD l’intégralité des droits d’auteur. C'était 
une victoire miraculeuse qui confirmait tout ce 
que M. Flurry avait dit et fait. (Demandez nos livres 

gratuits Raising the Ruins, en anglais seulement, qui raconte cette 
histoire incroyable, ainsi que  Le mystère des siècles ).

C'est l'aperçu que Dieu a donné des prophéties de la Bible qui 
a poussé M. Flurry à se séparer de l'ÉUD, à lutter pour Le mystère 
des siècles, et à faire émerger des projets et des institutions de 
ses cendres, qui ont depuis grandi selon le même modèle que 
celui de M. Armstrong : le programme télévisé La clé de David, 
maintenant diffusé dans des centaines de pays et sur les réseaux 
câblés nationaux ; une grande œuvre d'édition, imprimée et 
en ligne ; plusieurs bureaux internationaux ; un magnifique 
auditorium dédié « à l'honneur et à la gloire du Grand Dieu » ; 
un camp pour les jeunes ; un collège ; une académie de la 
maternelle à la terminale ; une fondation culturelle ; un institut 
d'archéologie biblique à Jérusalem. Tout cela a nécessité un acte 
de foi fondé sur les directives de l'Écriture.

En plus de tout cela, il y a eu une série de prophéties sur 
lesquelles M. Flurry a attiré l'attention sur une série de 
prophéties qui se sont avérées exactes au cours des 34 années 
d'existence du magazine la Trompette : identifiant l'Iran 
comme « le roi du sud » ; reconnaissant que la déclaration 
de l'apôtre Jean sur « la dernière heure » était une prophétie 
pour aujourd'hui ; avertissant que la gauche radicale prenait 
le contrôle du Parti démocrate alors que tout le monde voyait 
la politique comme d'habitude ; avertissant que le diable 
utilisait Barack Obama pour détruire l'Amérique de l'intérieur 
; identifiant Donald Trump comme un type de Jéroboam 
de la fin des temps que Dieu utilise pour sauver l'Amérique 
; reconnaissant la menace particulière posée par Vladimir 
Poutine ; voyant le danger caché en Allemagne ; prévoyant les 
pertes de l'Iran à Gaza, au Liban et en Syrie ; et la liste continue. 
Dans des passages où d'autres ne voient que peu ou pas de 
pertinence : Genèse 49, 2 Rois 14, Psaume 83, Ésaïe 40, Daniel 
8, Amos 7, Habacuc 2, Matthieu 24, 1 Jean 2, Apocalypse 12 ; M. 
Flurry voit des prophéties sur lesquelles il faut agir. C'est parce 
qu'il est l'homme que Dieu utilise actuellement pour révéler le 
sens de ces prophéties cruciales des temps de la fin.

Depuis plus de 27 ans, j'ai interagi avec M. Flurry sur le plan 
professionnel et personnel, et il a été inspirant de le voir diriger 
cette œuvre de foi. J'ai vu la façon dont il dirige les réunions, 
prend des décisions, résout les problèmes et travaille en se 
laissant guider par Jésus-Christ. Et à maintes reprises, je l'ai 
vu marcher par la foi, en suivant avec confiance les Écritures, 
même lorsque les preuves physiques semblaient contraires. RE
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Hébreux 13 : 7 nous dit de suivre la foi d'un tel homme. La 
version standard révisée se lit comme suit : « [C]onsidérer 
l'issue de leur vie, et imiter leur foi ».

« Ainsi la foi vient de ce qu'on entend, et ce qu'on entend 
vient de la parole de Christ » (Romains 10 : 17). La vraie foi 
est fondée sur la Bible et ses promesses. M. Flurry en est 
un exemple. Il est celui qui est « juste » et qui vit par sa foi 
et qui dirige une œuvre de foi. C'est un exemple que vous 

pouvez suivre dans votre propre vie. Si vous voulez que Dieu 
remplisse votre vie de miracles étonnants et de croissances 
enthousiasmantes, croyez Dieu, et marchez par la foi. Comme 
le dit 2 Chroniques 20 : 20, « ... Croyez à l'Éternel, votre 
Dieu, et vous serez affermis ; croyez ses prophètes, et vous 
prospérerez » (version Darby française). Faites l'expérience de 
la confiance et de la puissance spirituelles qui découlent d'une 
foi audacieuse fondée sur la Bible ! n

apporté les ténèbres. Dieu a transformé les ténèbres en la 
lumière qu'Il avait créée à l'origine.

Ce que Dieu a fait le sixième jour de la recréation commence 
à révéler pourquoi il a créé l'humanité : « Puis Dieu dit : 
Faisons l'homme à notre image, selon notre ressemblance, et 
qu'il domine […] sur toute la terre … » (verset 26). Beaucoup de 
choses sont révélées dans ce verset !

Dieu a créé l'homme selon Sa ressemblance. Les êtres 
humains ressemblent à Dieu (ce qui n'est pas le cas des anges). 
Ce seul fait indique que Dieu a l'intention de se recréer Lui-
même dans l'homme. Nous ressemblons à Dieu parce que nous 
avons le potentiel de devenir Dieu !

L'homme devait améliorer cette Terre physique, la rendre 
belle avec toutes les finitions nécessaires. La planète était 
comme un meuble inachevé ou un gâteau sans glaçage : elle 
devait être habillée et embellie. Cela reste encore à terminer. 
Et seuls les individus qui deviennent membres de la Famille de 
Dieu, en tant qu'êtres divins, peuvent être dignes de confiance 
pour le faire.

C'est pour cela que l'homme fut créé ! Il s'agit de terminer 
la création de Dieu. Mais cette création n'est pas uniquement 
physique ; il s'agit également de bâtir le caractère de Dieu. 

Nous ressemblons à Dieu par nos traits, mais nous avons 
également été créés selon l'« image » de Dieu, c'est-à-dire 
le caractère et l'esprit même de Dieu ! Nous pouvons faire 
partie de la Famille même de Dieu si nous construisons Son 
caractère. C’est la raison pour laquelle nous sommes ici. Dieu 
veut que nous ayons une relation familiale spéciale avec Lui 
pour toujours. C'est Son but pour nous.

C'est la vérité sur notre raison d'être que l'éducation de 
ce monde ne peut jamais enseigner et que vous ne pouvez 
pas comprendre sans la révélation de Dieu. Quel objectif 
étonnant et incroyable pour lequel Dieu a créé l'homme ! Quel 
potentialité pour l'humanité !

En fin de compte, Dieu nous utilisera pour embellir non 
seulement la Terre, mais aussi l'ensemble de l'univers qui a 
été endommagé par la rébellion de Satan. Dans l'ensemble 
du cosmos, vous voyez des marques d'impacts et de 
décomposition à cause de ce que Satan et ses démons ont 
fait. Cela est sur le point de changer ! L'univers est en deuil 
et attend la glorification des fils de Dieu (Romains 8 : 22-23). 
L'univers appelle à l'aide, tout comme l'humanité aujourd'hui. 
Mais nous sommes déjà aux étapes avancées du plan éternel 
de Dieu – un plan pour que l'humanité l'aide à reconstruire et 
à peupler l'univers !  n

dit : « J'aime ceux qui m'aiment, et ceux qui me cherchent me 
trouvent » (Proverbes 8 : 17).

Cet avertissement s'applique quotidiennement à notre 
prière et à notre étude, ainsi qu'à la nécessité de chercher 
Dieu tôt chaque jour. Mais ce n'est pas sans signification 
plus large. Pourquoi trébucher dans l'obscurité en faisant les 
choses à notre manière alors que nous pouvons nous adresser 
à Dieu pour obtenir Sa direction dès le départ ? Nous devrions 
chercher Dieu très tôt dans tous les domaines de notre vie : 

rencontres, mariage, éducation des enfants, planification de 
la succession, éducation, affaires – et j'en passe. 

Les échecs de l'humanité dans sa marche sans Dieu illustrent 
bien la nécessité pour Dieu de diriger tous nos pas. Notre monde 
est confronté à une ruine imminente. « Aucune civilisation 
au bord de l'effondrement n'a jamais changé assez vite pour 
éviter l'effondrement », prévient M. Salatin. Cela peut être vrai 
collectivement, mais cela ne doit pas l'être individuellement. 
Changez maintenant, changez vite. Utilisez le peu de temps qu'il 
vous reste pour chercher Dieu au point du jour. n

hommes, qu'il le donne à qui il lui plaît, et qu'il y élève le plus vil 
des hommes » (Daniel 4 : 17).

Le Grand Dieu de l'univers joue un rôle actif et dramatique 
dans la politique américaine ! Dieu règne dans le royaume 
des hommes ! C'est la plus grande leçon que nous puissions 
apprendre !

La Bible est pleine de prophéties qui nous disent ce qui va se 
passer ensuite en Amérique — ainsi qu'en Grande-Bretagne, 
dans l'État juif d'Israël, en Allemagne et en Europe, en Russie 
et en Chine, et en fait dans toutes les autres nations ! Je vous 
encourage à lire Les Anglo-Saxons selon la prophétie pour en 
apprendre davantage sur plusieurs d'entre elles (demandez 
un exemplaire gratuit). Et aussi sûrement qu'Il a réalisé 

cette prophétie lors des dernières élections américaines, Il 
accomplira chaque dernière prophétie qu'Il a jamais prononcée 
! Dieu dit : « Comme la pluie et la neige descendent des cieux, 
et n'y retournent pas sans avoir arrosé, fécondé la terre, et fait 
germer les plantes, sans avoir donné de la semence au semeur 
et du pain à celui qui mange, ainsi en est-il de ma parole, qui 
sort de ma bouche : Elle ne retourne point à moi sans effet, 
sans avoir exécuté ma volonté et accompli mes desseins » 
(Ésaïe 55 : 10-11).

Apprenez à faire confiance à la parole de Dieu — même 
lorsque les preuves physiques semblent s'y opposer. Croyez à 
Ses prophéties et placez votre foi dans le Dieu tout-puissant de 
la prophétie, qui donne Sa parole et modifie le cours même de 
l’histoire pour l’accomplir ! n
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